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“Quando vier o Paráclito, o Espírito da Verdade, ensinar-vos-á toda a verdade, porque 
não falará por si mesmo, mas dirá o que ouvir, e anunciar-vos-á as coisas que virão. ”    

                                                                                                                                    (Jo. 16, 13) 
 
 
 
 
 

 
 

O Espírito Santo virá! O Segundo Pentecostes!       
O misericordioso Aviso interior, o derradeiro de 

DEUS! 
 
 
 
 
 
 
 

“Não extingais o Espírito. Não desprezeis as profecias. Examinai tudo: abraçai o que é 
bom. Guardai-vos de toda espécie de mal. ” 

                                                                                                                                   (1 Tess. 5, 19-22) 
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INTRODUÇÃO 

 
 
 
 
 
 
Lamentavelmente, a grande maioria da humanidade continua ignorando ou 
desdenhando, porque assim decidiram em seus corações, os misericordiosos alertas de 
DEUS para Seus filhos. No entanto, o amor de DEUS é infinitamente maior que a 
incredulidade e a ingratidão de Seu povo. 
Muitos se tornaram céticos, após a Santíssima Trindade ter nos dado mais algum tempo, 
depois do ano 2000, para a Segunda Vinda de Jesus, na intenção de que mais pessoas 
tomassem conhecimento do tempo derradeiro em que vivemos, e se convertessem. 
Infelizmente, muitos que não queriam mudar de vida, buscando uma verdadeira 
aproximação e reconciliação com seu Salvador e Redentor Jesus Cristo, usaram desse 
pequeno prolongamento misericordioso, como desculpa para descrer de todos os 
alertas anteriores e atuais. Mas, nesta vida tudo tem um preço, e esse desperdício de 
um tempo precioso para preparação espiritual está para ser cobrado, pois a Grande 
Tribulação já está sobre nós. Chegaram a guerra, a peste e a carestia que antecede a 
fome. Porém, o Bom DEUS que não se deixa vencer em amor e misericórdia, preparou o 
maior Milagre, algo que a humanidade nunca imaginou viver, para a derradeira 
conversão e salvação de Seus filhos: O segundo Pentecostes! Também conhecido como 
o Aviso de Garabandal, Juízo interior, Despertar das consciências, Espelho, Trevas das 
almas e alguns outros sinônimos que se referem a esse derradeiro e Grandioso Milagre 
de Conversão e Salvação das almas. 
Entenda nas mensagens Celestes reveladas a seguir, e com riqueza de detalhes, o que 
será e como se dará essa inédita Efusão mundial de DEUS Espírito Santo sobre todas as 
almas na face da Terra! 
Pedimos para que não sejam lidas de forma superficial, as mensagens do Céu que o PAI 
Celeste por amor e misericórdia nos envia, mas com muita atenção, amor e gratidão, 
relendo e meditando em cada uma delas, pois os graves alertas são para estes tempos, o 
tempo do cumprimento das profecias bíblicas que antecedem a Vinda Gloriosa de 
Nosso Senhor Jesus Cristo, em Sua Jerusalém Celeste, para fazer novas todas as coisas! 
 
 
 

 
VINDE SENHOR JESUS, OS VOSSOS FILHOS E FILHAS ANSEIAM PELA VOSSA PRESENÇA 

GLORIOSA ENTRE NÓS! 
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MENSAGENS DE NOSSA SENHORA POR LOCUÇÃO INTERIOR AO SAUDOSO PE. 

STEFANO GOBBI, DO MOVIMENTO SACERDOTAL MARIANO - ITÁLIA 

 
O Espírito Santo virá (22-05-1988) 

“Filhos prediletos, reuni-vos de toda a parte da Terra para viver este dia no Cenáculo do 
Meu Coração Imaculado. É o dia que recorda a descida do Espírito Santo sobre os 
Apóstolos, reunidos em oração Comigo no Cenáculo de Jerusalém. 
Neste dia de Pentecostes do ano mariano a Mim consagrado, convido-vos a unir a vossa 
oração à da Mãe Celeste, para obter o grande dom do segundo Pentecostes. 
O tempo do Segundo Pentecostes chegou. 
O Espírito Santo virá como um orvalho celeste de graça e de fogo, que renovará o 
mundo inteiro.  
Sob a Sua irresistível ação de amor, a Igreja abrir-se-á para viver a nova era de sua maior 
santidade e resplandecerá com uma luz tão forte, que atrairá a si todas as nações da 
Terra. 
O Espírito Santo virá para que se cumpra a Vontade do Pai Celeste e o universo criado 
volte a refletir a Sua grande glória. 
O Espírito Santo virá para instaurar o Reino Glorioso de Cristo; será um reino de graça, 
de santidade, de amor, de justiça e de paz. 
Com o Seu Amor Divino, abrirá as portas dos corações e iluminará todas as 
consciências. 
Cada homem ver-se-á a si próprio no fogo abrasador da Verdade Divina. Será como um 
pequeno juízo. Depois, Jesus Cristo trará o Seu Reino Glorioso ao mundo. 
O Espírito Santo virá, por meio do triunfo do Meu Coração Imaculado. Por isso, hoje 
vos convido todos a entrar no Cenáculo do Meu Coração. 
Assim estareis preparados para receber o dom do Espírito Santo, que vos transformará e 
tornará instrumentos com os quais Jesus instaurará o Seu Reino. “ 
 

O segundo Pentecostes (26-05-1996) 

“Com um extraordinário Cenáculo de oração e fraternidade, celebrais hoje a solenidade 
de Pentecostes. 
Recordais o prodigioso acontecimento da descida do Espírito Santo, sob a forma de 
línguas de fogo, no Cenáculo de Jerusalém, onde os apóstolos estavam reunidos em 
oração, comigo, vossa Mãe Celeste. 
Também vós, hoje, reunidos em oração no Cenáculo espiritual do meu Coração 
Imaculado, vos preparais para receber o dom prodigioso do segundo Pentecostes. 
- O segundo Pentecostes virá para levar novamente esta humanidade, que voltou a ser 
pagã e que vive sob o poderoso influxo do maligno, à sua plena comunhão de vida com 
o seu Senhor, que a criou, redimiu e salvou. 
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Línguas de fogo miraculosas e espirituais purificarão os corações e as almas de todos, 
que se verão a si próprios na Luz de Deus e serão transpassados pela espada cortante 
da sua Verdade divina. 
- O segundo Pentecostes virá para conduzir toda a Igreja ao vértice do seu maior 
esplendor. O Espírito de sabedoria conduzi-la-á à perfeita fidelidade ao Evangelho; o 
Espírito de conselho assisti-la-á e conforta-la-á em todas as suas tribulações; o Espírito 
de fortaleza levá-la-á a dar um testemunho cotidiano e heróico de Jesus. 
O Espírito Santo comunicará à Igreja, sobretudo, o dom precioso da sua plena unidade e 
da sua maior santidade. 
Só então é que Jesus trará nela o seu Reino de glória. 
- O segundo Pentecostes descerá aos corações para os transformar e tornar sensíveis e 
abertos ao amor, humildes e misericordiosos, livres de todo o egoísmo e de toda a 
maldade. 
Então, O Espírito do Senhor transformará os corações de pedra em corações de carne. 
- O segundo Pentecostes queimará, com o fogo de seu Amor divino, os pecados que 
obscurecem a beleza das vossas almas. 
Assim, elas voltarão à plena comunhão de vida com Deus, serão jardim privilegiado de 
sua presença e, neste luminoso jardim, florirão todas as virtudes, cultivadas com 
especial cuidado por Mim, vossa celeste Jardineira. 
Assim, o Espírito Santo derramará sobre a Terra o dom de sua divina Santidade. 
- O segundo Pentecostes descerá sobre todas as nações, que estão tão divididas pelo 
egoísmo e por interesses particulares, por antagonismos que as põem, frequentemente, 
umas contra as outras. Foi assim que se difundiram por toda a parte as guerras e as lutas 
fratricidas, que fizeram derramar tanto sangue nos vossos caminhos. 
Então, as nações passarão a fazer parte de uma só e grande família, reunida e 
abençoada pela presença do Senhor entre vós.  
Hoje, convido-vos a entrar no Cenáculo do meu Coração Imaculado, para vos 
recolherdes em oração comigo, vossa Mãe Celeste. 
Assim, imploramos juntos o dom do Espírito Santo e aguardamos juntos a descida do 
segundo Pentecostes, que renovará o mundo e mudará a face da Terra. “ 
 

Vinde Espírito Santo (22-05-1994) 

“Hoje vos encontrais aqui reunidos num contínuo Cenáculo de oração, com a vossa Mãe 
Celeste, na celebração litúrgica da solenidade de Pentecostes. E repetís, com intensidade 
de amor, a oração que eu mesma vos ensinei: “Vinde Espírito santo, vinde por meio da 
poderosa intercessão do Imaculado Coração de Maria, vossa amadíssima Esposa. ” Vinde 
Espírito Santo. 
É necessária uma nova e universal efusão do Espírito Santo, para chegar aos tão 
esperados novos tempos. 
É preciso que venha em breve o segundo Pentecostes. Ele só pode acontecer no 
Cenáculo espiritual do meu Coração Imaculado. Por isso renovo hoje o convite a toda a 
Igreja para que entre no Cenáculo que a Mãe Celeste vos preparou para os últimos 
tempos. Vós podeis entrar nele através do ato de consagração ao Meu Coração 
Imaculado. 
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Peço que esta consagração, pedida por Mim com tão preocupada insistência, seja feita 
pelos bispos, sacerdotes, religiosos e fiéis; e que seja feita por todos, para abreviar o 
tempo da grande prova que já chegou. 
O Espírito Santo vos levará então à compreensão de toda a Verdade. 
O Espírito Santo vos fará compreender os tempos em que viveis.  
O Espírito Santo será Luz no vosso caminho, e vos tornará testemunhas corajosas do 
Evangelho, na hora tremenda da grande apostasia. O Espírito Santo vos fará 
compreender tudo aquilo que Eu manifestar acerca do que está encerrado no livro 
ainda selado. 
O Espírito Santo dará o seu perfeito testemunho do Filho, preparando os corações e as 
almas para receber Jesus que voltará a vós na glória. 
Vinde Espírito Santo. 
Vinde pela poderosa intercessão do meu Coração Imaculado. 
A minha hora é a hora do Espírito Santo. 
O triunfo do meu Coração Imaculado coincidirá com o grande prodígio do segundo 
Pentecostes. 
Descerá um novo fogo do Céu e purificará toda a humanidade que voltou a ser pagã. 
Será como um pequeno juízo, e cada um verá a si próprio na luz da própria Verdade de 
Deus. Assim, os pecadores voltarão à Graça e à santidade; os que se extraviaram 
voltarão ao caminho do bem; os afastados voltarão à casa do Pai; os doentes, à cura 
completa; os soberbos, os impuros, os malvados colaboradores de satanás serão 
derrotados e condenados para sempre. Então o meu Coração de Mãe terá o seu 
triunfo sobre toda a humanidade, que voltará a estabelecer um novo vínculo esponsal 
de amor e de vida com o seu Pai Celeste. 
Vinde Espírito Santo. 
Vinde pela voz da vossa amadíssima Esposa que vos chama. 
Eu sou a divina Esposa do Espírito Santo. 
Assim como Eu me tornei verdadeira Mãe do Filho, por singular desígnio do Pai, assim 
me tornei verdadeira Esposa do Espírito Santo. 
O Espírito Santo doou-Se à minha alma por meio de uma interior e verdadeira união 
esponsal; desta união brotou o fruto divino da concepção virginal do Verbo no meu 
puríssimo seio. 
O Espírito não pode resistir à voz da Esposa que O chama. Por isso, uni-vos todos a Mim, 
meus pequenos filhos, invocando hoje, comigo, o dom do Espírito Santo. 
Que a vossa invocação se torne a oração destes últimos tempos. Seja a vossa oração 
habitual, repeti-a frequentemente, porque vos foi ensinada e pedida ardentemente pela 
vossa Mãe Celeste: “Vinde Espírito Santo, vinde por meio da poderosa intercessão do 
Imaculado Coração de Maria, vossa amadíssima Esposa. ” 
E abri os corações à esperança, porque está para chegar a vós o maior prodígio do 
segundo Pentecostes. ”       
 

MENSAGENS DE NOSSA SENHORA NAS APARIÇÕES DE ANGUERA – BAHIA. 
 
Mensagem nº 2.765 - 27/11/2006: Queridos filhos, chegará o dia em que o Senhor 
derramará uma grande graça sobre a humanidade. Todos os homens serão tocados e 
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verão seus erros e pecados. Por um instante os homens verão todos os males 
praticados e terão consciência do chamado de Deus para uma mudança radical de 
vida. Aí cada um poderá escolher o caminho a seguir. Ainda não será o fim. A 
humanidade será melhor com homens e mulheres mais cheios de espiritualidade, mas 
ainda não estará perfeita. Rezai. Por fim Meu Imaculado Coração triunfará. Eu sou a 
vossa Mãe e sei o que vem para vós. Tudo isso acontecerá, mas antes a humanidade 
carregará pesada cruz. Avante com coragem.  
Mensagem nº 2.852 - 19/06/2007: Queridos filhos, Eu vos amo como sois e quero ver-
vos felizes já aqui na Terra e mais tarde Comigo no Céu. Peço-vos que mantenhais acesa 
a chama da fé. Não permitais que as trevas do pecado se apoderem de vossas vidas. 
Buscai o Senhor. Vivei na Sua graça. Deus vos chama. Não recueis. O que tendes a fazer 
não deixeis para o amanhã. Deus enviou-Me para chamar-vos à santidade. Abri vossos 
corações e sede homens e mulheres de oração. Sabei que o Senhor agirá em vosso 
favor. Ele manifestará Sua bondade para vós. Ele permitirá e vós vereis toda a vossa 
vida. Tudo vos será mostrado como em um espelho. Deus vos dará a chance do 
arrependimento. Ele quer salvar-vos. Coragem. Um fenômeno extraordinário se dará 
no céu desta terra. Será um aviso de Deus. Rezai. Somente por meio da oração podeis 
compreender os desígnios de Deus para vós. Avante.  
Mensagem nº 3.101 - 30/12/2008: Queridos filhos, um homem de grande influência se 
levantará contra a Igreja e a ele se juntarão outros poderosos que levarão a Igreja ao 
calvário. Aqueles que se opõem a Cristo agirão com grande fúria. Os consagrados 
temerão e muitos fugirão. Muitos fiéis se afastarão da Igreja por medo, e em muitos 
lugares a Igreja estará em um grande vazio. Por longos anos os homens estarão 
afastados da verdade, mas um milagre do Senhor despertará em seus corações o 
desejo de servir unicamente ao Senhor. Deus permitirá e todos os homens verão seus 
erros, e arrependidos voltarão a servir ao único e verdadeiro Senhor. Três dias após o 
grande milagre acontecerá o Triunfo definitivo do Meu Imaculado Coração e a paz 
reinará para sempre. Coragem. Eu sou a vossa Mãe e venho do Céu para chamar-vos à 
conversão. Não recueis. Avante pelo caminho que vos apontei.  
Mensagem nº 3.143 - 04/04/2009: Queridos filhos, o Senhor reinará para sempre. 
Confiai n’Ele e sereis vitoriosos. Não desanimeis. Buscai forças na Eucaristia e nas 
palavras do Meu Jesus. Aproximai-vos do confessionário e recebereis a graça do Meu 
Senhor. Arrependei-vos com sinceridade, pois somente assim podeis trilhar pela estrada 
da santidade. Eu sou a vossa Mãe e vim do Céu para ajudar-vos. Abri vossos corações ao 
Meu chamado e sereis grandes na fé. A humanidade vive fortes tensões e os Meus 
pobres filhos caminham como cegos a guiar outros cegos. Voltai-vos. Não vos afasteis da 
oração. Estais atentos aos sinais de Deus. Chegará o dia em que todos os homens serão 
tocados e muitos regressarão. Deus vos ama e vos espera com imenso amor de Pai. 
Depois de toda tribulação não haverá mais sofrimento sobre a Terra. Deus transformará 
tudo e os justos hão de contemplar aquilo que os olhos humanos jamais viram. 
Coragem. Nada ou ninguém está perdido. Servi ao Senhor com fidelidade.  
Mensagem nº 3.242 – 18/11/2009: Queridos filhos, peço-vos que mantenhais acesa a 
chama da fé, pois somente assim podeis caminhar pela estrada da santidade. Eu sou a 
vossa Mãe e vim do Céu para abençoar-vos e oferecer-vos Meu amor. Sede fiéis a Jesus. 
Abri vossos corações ao Seu chamado para serdes salvos. Não fiqueis estacionados. Deus 
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tem pressa. Não recueis. Dai o melhor de vós na missão que o Senhor vos confiou. 
Acolhei com docilidade as Minhas palavras e sereis capazes de contribuir para o triunfo 
definitivo do Meu Imaculado Coração. Não desanimeis. Chegará o dia em que todos os 
homens afastados terão a graça do arrependimento. O Senhor concederá aos Seus 
filhos a oportunidade do retorno. Será um grande milagre. Alegrai-vos, pois o Senhor 
não vos abandonará. Ele vos conhece pelo nome. Confiai n’Ele e sereis felizes já aqui na 
Terra e mais tarde Comigo no Céu.  
Mensagem nº 3.250 – 08/12/2009: Queridos filhos, Sou a Imaculada Conceição. Vim do 
Céu para apontar-vos o caminho da santidade. Abri vossos corações, pois desejo 
conduzir-vos à perfeição. Afastai-vos do pecado e voltai-vos ao Senhor. Vós sois 
importantes para os projetos de Deus. Não recueis. Dizei o vosso sim e voltai-vos aos 
braços do Pai. Eu sou a vossa Mãe e bem sabeis o quanto uma mãe ama seus filhos. 
Sede mansos e humildes de coração, pois somente assim podeis sentir o Amor de Deus 
em vossas vidas. Deus está muito perto de vós. Ele tudo fará para salvar-vos. Chegará o 
dia em que os homens alcançarão grande graça. Um grande milagre de Deus 
transformará os corações endurecidos. Cada um verá os seus erros e terá a graça do 
arrependimento. Será a grande oportunidade que o Senhor dará a Seus filhos 
afastados. Sabei que jamais sereis abandonados. Dobrai vossos joelhos em oração e 
sereis capazes de compreender os desígnios de Deus para vossas vidas. Avante sem 
medo. 
Mensagem nº 3.252 – 12/12/2009: Queridos filhos, abri vossos corações à Luz do 
Senhor. Sede dóceis, pois somente assim podeis experimentar a presença do Meu 
Filho Jesus neste Natal. Peço-vos que mantenhais acesa a chama da vossa fé. Não 
permitais que as coisas deste mundo vos afastem do Senhor. Permanecei firmes na 
oração. Sem oração não podeis compreender a Minha presença no meio de vós. Eu sou 
a vossa Mãe e quero dizer-vos que sois escolhidos e amados com um amor sem 
limites. Esforçai-vos e levai a todos os Meus apelos. Eu vim do Céu para preparar-vos. 
Dias de sofrimentos se avizinham. Não percais a vossa confiança. Os profetas que 
foram, voltarão e anunciarão o dia do grande Aviso. Deus vos dará a oportunidade de 
vos arrependerdes. Estai atentos. O que tendes a fazer não deixeis para o amanhã.  
 

MENSAGEM DE DEUS POR LOCUÇÃO INTERIOR AO SEU CONFIDENTE CATÓLICO 
A.P.T.F. (APÓSTOLO DOS TEMPOS FINAIS) - Brasil 

 

O Meu Aviso (17-11-2004) 

 

Meu filho ..., volto a falar contigo, mesmo que parte da humanidade já não mereça mais 
nenhuma Palavra Minha, porque a grande maioria desse povo tornou-se pior que os 
sodomitas. Eu Falo para os que ainda conservam em seus corações a fé no DEUS VIVO, 
que respeitam, louvam e glorificam o Meu Santo Nome. Eu, Vosso Amado DEUS, Fonte 
Eterna da Vida, vos guardarei no Dia em que a Minha Justiça cobrir a Terra inteira. 
Salvarei os Meus, porque ouviram o Meu Chamado! 
Muito perto está o momento em que experimentarão uma sensação nunca sentida. 
Num curto espaço de tempo, o medo e a agonia tomarão conta do vosso ser; será uma 
surpresa apavorante para a maioria. Para os incrédulos será a descoberta de um DEUS 
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desconhecido e esquecido; para os Meus será um encontro Comigo no íntimo de seus 
corações. Irão sentir o peso de seus pecados ante Minha Santa Presença, vão ver os seus 
pecados da forma como EU OS VEJO. 
Em determinado momento que se aproxima, o mundo presenciará um fenômeno 
celeste de grande magnitude. Os seus cientistas ficarão perplexos, porque mesmo com 
todos os seus estudos e previsões não conseguirão prever tal desastre. Tal fenômeno 
atingirá todas as partes do mundo, será como um vento que de uma hora para outra 
sopra forte e depois cessa, voltando a calmaria. Esse será o Aviso que EU SOU O QUE 
SOU, VOSSO DEUS, CRIADOR DO CÉU E DA TERRA. Os seus cientistas podem prever e 
evitar, se quiserem, muitos desastres no mundo, mas EU ESTOU ACIMA da sabedoria 
humana, EU CRIEI O UNIVERSO INTEIRO, para isso eles não acharão respostas nos seus 
estudos e previsões. Esse Aviso já foi anunciado e acontecerá por causa dos pecados 
acumulados da humanidade; será uma Advertência Minha para o mundo. Eu sacudirei 
os corações mais endurecidos a fim de fazê-los ver que estão indo contra a Minha Lei e 
a Minha Vontade. Por renegarem os Meus Ensinamentos tornaram-se cúmplices do 
Meu opositor. Serão réus justamente condenados pela Minha Santa Justiça, porque 
Sou um DEUS Justo, de Misericórdia, de Amor e de Perdão. Aquele que, arrependido, 
vier ao Meu encontro será por Mim amparado. 
Meu filho, já não há muito a dizer publicamente, porque os homens não diferenciam 
mais a sua esquerda da sua direita, e andam por qualquer caminho. Acreditam em toda 
espécie de fábula, dando ouvidos a falsos mestres e profetas embriagados por sua 
vaidade que a tudo consome. Não farei nenhuma obra contigo, amada alma, porque em 
verdade vos digo: A Minha Obra foi a Criação do mundo e de todos vós que o habitais. 
Não farei nenhum livro de mensagens contigo, Meu fiel emissário, porque o Meu Livro 
Santo é a Sagrada Escritura. Se não lêem aquilo que deveriam ler, por que querem 
sempre mais livros com mensagens? Não dais valor às Minhas Santas Palavras e nem aos 
Ensinamentos que vos deixei, como podeis compreender então os Meus Desígnios? 
Responderei agora para os que, se achando Meus, insistem em serem juízes da Minha 
Vontade: de que adianta para vós seguirdes as Minhas Leis, fazerdes a Minha Vontade, 
mas não praticardes os Meus Ensinamentos? Tende mais humildade, este foi o Meu 
Exemplo, e deveis segui-lo. Deixo-vos a Minha Paz. EU SOU. 
 

MENSAGENS CELESTES (DO PAI, DO FILHO, DO ESPÍRITO SANTO E DE NOSSA SENHORA) 
POR LOCUÇÃO INTERIOR, A CONFIDENTE CATÓLICA IRLANDESA MARIA DIVINA 

MISERICÓRDIA:  
 

Jesus: Os meus filhos vão encarar-Me pela primeira vez durante o Aviso. (20-06-2011) 

 

Minha querida filha, prepara os Meus filhos agora, porque, muito em breve, eles virão 
diante de Mim em toda a Minha glória e compaixão. Vou mostrar-Me a cada homem, 
mulher e criança a partir da idade da razão, muito em breve. Este dia maravilhoso, 
quando Eu vier mostrar-vos a Minha Misericórdia, em oposição à Minha Justiça, deve ser 
bem recebido por todos. Alegrai-vos por todos vós, por todos e cada um de vós, que Me 
encarais pela primeira vez. Muitos estarão cheios de amor e felicidade por esta 
maravilhosa reunião. Outros ficarão com medo. Mas não há nada a temer, porque Eu 
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vos amo a todos. O pecado será a única divisão, mas se vos arrependerdes e aceitardes a 
verdade das vossas ofensas contra Mim e Meu Pai Eterno, percebereis a maravilhosa 
Misericórdia que vos está a ser oferecida. Para os que vão ficar com medo Eu digo: o 
medo vem do pecado. Com o pecado nas vossas almas ficareis afastados de Mim. 
Aceitai os vossos pecados pelo que são, uma fraqueza humana. Então, olhai para Mim 
e Eu levar-vos-ei para a Vida Eterna e para a Verdade. 
A Minha Misericórdia traz notícias maravilhosas - A Minha Grande Misericórdia traz uma 
notícia maravilhosa para os Meus filhos em todo o mundo, pois quando O Grande Aviso 
ocorrer, ser-vos-á dada oportunidade de mudar as vossas vidas para melhor. Quando a 
Verdade da Minha existência for revelada, então a conversão será generalizada. Então, 
e só então, após O Aviso ocorrer será dada uma oportunidade ao mundo de suportar o 
Grande Castigo que se seguirá, se multidões de pecadores não se arrependerem. Pois 
então, a Mão do Meu Pai cairá em todos os lugares sobre aqueles que se recusam a 
ouvir a Verdade, aqueles que viram as costas para o amor, o amor por Mim e pelos seus 
irmãos e irmãs. Então, os vossos caminhos pecaminosos deixarão, nessa fase, de ser 
aceitos, pois esta seria a gota dágua final. Porque a poderosa influência de Satanás não 
será permitida para reter o seu domínio sobre a humanidade. Aqueles que 
teimosamente seguirem o caminho perverso, em que perseguem os Meus filhos, serão 
obrigados a parar. 
O Grande Castigo - Um Grande Castigo como nunca foi testemunhado, nem nos tempos 
de Noé, será desencadeado por Deus, o Pai Eterno. Meus seguidores, podeis dizer que 
esta não é a maneira como Jesus fala; podeis fazer esta pergunta: - Se Jesus é pleno de 
Misericórdia, por que é que Ele, ou Deus Pai, permitem que o exército de Satanás 
continue a infligir terror aos Seus filhos? - É pela ausência de amor em todos os filhos de 
Deus que este Grande Castigo acontecerá. Arrependei-vos todos vós. Rejeitai as 
promessas vazias de Satanás. Rejeitai a falsa vida vazia que ele vos oferece. Aceitai, 
quando vós ouvirdes o Meu Nome ser rejeitado no mundo de hoje, que isso vem 
diretamente da influência de Satanás. Sem que os Meus filhos se afastem dele, então 
não poderá haver paz no mundo. Aceitai este Aviso como uma Mensagem de Puro 
Amor. Aos que estão no poder, Eu digo isto: rejeitai as mentiras às quais vós prestastes 
fidelidade, ou sofrereis as consequências. Eu mostrar-vos-ei a Grande Misericórdia 
durante O Aviso, a solução para uma Nova Era de paz. Aceitai-a e o Castigo será 
evitado. Rejeitai-a e apenas os Meus seguidores podem ser salvos. Será tarde demais 
para o resto de vós. O Vosso Amado Salvador, Justo Juiz, Jesus Cristo. 

 
Jesus: Oração pelas almas enfrentando a condenação (*) que não sobreviverão ao 

Aviso. (28-07-2011) 

 

Minha filha, a secura espiritual pela qual tu tens passado nos últimos dias, quando tu 
achaste impossível rezar, foi o enganador tentando afastá-la de Mim. Agora que tu 
fizeste tua última promessa, de te tornar uma alma vítima para Meu Pai Eterno, para Me 
ajudar a salvar almas, agora te será oferecida proteção extra para evitar que o 
enganador te distraia. Chegou a hora de rezar muito nesta vossa última chance, filhos, 
para ajudar a salvar aquelas almas que não sobreviverão ao Aviso. Por favor, escuteis 
Meu apelo para rezar muito por essas pobres almas perdidas, durante o mês de 
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Agosto, designado como o Mês da Salvação das Almas. Espalhai a palavra a grupos de 
oração em todos os lugares, para seguirem Minhas instruções para a Missa diária, a 
Eucaristia diária e um dia de jejum por semana, durante o mês inteiro. Não subestimeis 
o poder que vossas orações terão, quando se tratar de salvar almas. Iniciai rezando por 
aqueles membros de vossa própria família que estão em pecado, ou que não são 
crentes. Incluí amigos e conhecidos que viraram as costas aos Meus Ensinamentos 
voluntariamente e que infligem injustiças aos outros. Eles precisam das vossas orações 
agora. Agora é a hora da reflexão silenciosa, à medida que o dia do Aviso se aproxima. 
Silêncio, oração ininterrupta e a devoção são exigidas, e Eu ordeno que Meus servos 
sagrados em toda a parte conduzam Meus filhos a rezar pelas almas enfrentando a 
condenação (*). Apenas a oração pode ajudá-las agora, especialmente a recitação do 
Terço da Minha Divina Misericórdia. Uni-vos em Amor por Mim. Vosso Amado 
Salvador, Jesus Cristo. 
(*) Quando a confidente recebeu esta Mensagem, ela assumiu que a expressão “almas enfrentando a 
condenação” era o mesmo que dizer “almas condenadas”, uma vez que Jesus pediu que todos os filhos 
compreendessem, de fato, que todas as almas que enfrentam a condenação podem ser salvas, através 
da oração da Divina Misericórdia em seu favor. Ele instruiu Maria para mudar a frase “almas 
condenadas.” 

 

Jesus: O medo do Aviso não é algo que Eu incentive. (10-08-2011) 
 

Minha amada filha, a velocidade dos eventos globais que levarão ao Aviso, como 
predito, continua em escalada. A oração, Meus filhos, é essencial agora que os Meus 
seguidores em todo o mundo, cheios das graças do Espírito Santo, trabalham para 
formar o Meu Exército. Esse exército, embora bastante pequeno, no sentido de que 
muitos dos Meus seguidores ainda têm que entender que cada um deles desempenha 
um papel importante, mesmo agora, irá aumentar e conduzirá os Meus filhos até o 
fim. Todos os Meus filhos precisam Me ouvir agora: Para cada atrocidade cometida pelo 
homem contra o homem nestes tempos, vós deveis rezar pelo perpetrador, em cada 
caso. A oração pelos pecadores é agora um apelo. Pela oração vós podeis invocar o 
Espírito Santo para trazer a Luz Divina a estas pobres almas. Muitas delas são tão cegas 
para a Verdade do Amor de Meu Pai que vagueiam sem rumo de uma crise a outra, de 
modo que todos que entram em contato com eles são feridos. Se mais de vós pedirdes a 
Minha Misericórdia para estes pecadores, então o impacto dos atos malignos 
enfraquecerá consideravelmente. Este é o segredo, Meus filhos, para diluir o ódio de 
Satanás, enquanto ele jorra como o fogo da boca de um dragão, numa tentativa de 
engolir o mundo em seu vapor odioso. Ele, o enganador, e os seus demônios, estão em 
toda a parte. Porque a fé dos Meus filhos é tão fraca à escala global, que as ações 
perversas de Satanás agarram a humanidade com imoralidades tais que, a partir delas, é 
difícil escapar. Se os Meus filhos em todos os lugares acreditassem na existência de Deus 
Pai Todo-Poderoso, isso não aconteceria. Então, as garras de Satanás seriam mais fracas, 
especialmente se os Meus filhos orassem por ajuda e pedissem a Misericórdia do Meu 
Pai. A oração é a vossa armadura, filhos, a partir de agora e até o momento do Aviso. 
Usai a oração para salvar as almas em trevas. Após O Aviso, as vossas orações serão 
necessárias para ajudar os Meus filhos a manterem a sua devoção ao Meu Pai Eterno, 
e para louvar a Sua Glória. Paciência, silêncio, oração diária, a formação de grupos de 
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oração, a recitação diária do Terço da Divina Misericórdia, o jejum e a oração do Santo 
Rosário à Minha Amada Mãe, conjugados, são a fórmula perfeita para salvar almas. O 
medo do Aviso não é algo que Eu incentive. Orai agora pelas vossas e pelas outras 
almas através do ato de redenção e antes do vosso encontro face a face Comigo, o 
vosso Amado Salvador. Eu sorrio de alegria e felicidade quando penso no momento 
em que esta grande Dádiva da Minha Misericórdia for revelada aos Meus filhos. É um 
regresso a casa, tal que não pode ser descrito. Pois isso será quando os vossos 
corações forem preenchidos com o Meu Amor Divino. As vossas almas serão 
iluminadas, finalmente, em preparação para o Novo Paraíso na Terra. Então, quando 
estiverdes em união Comigo, Eu trarei o conforto que faltou às vossas vidas até agora. 
Lembrai-vos, filhos, da razão pela qual Eu me comunico com o mundo agora. É o Meu 
desejo de garantir que todos os Meus filhos sejam salvos das garras de Satanás. É 
também pelo Meu profundo e incomensurável Amor por todos, e por cada um de vós, 
que Eu tenho que vos estender a Minha Mão, para que vos junteis a Mim, e vos 
prepareis para voltar para casa novamente, para o vosso legítimo lar. O medo não vem 
de Mim. Eu amo-vos, filhos. Eu estou a trazer esta gloriosa Dádiva do Meu Amor. 
Alegrai-vos, sorri e acolhei-Me quando o sinal aparecer no céu. Erguei os braços e cantai 
louvores a Deus Pai, por Me permitir esta última oportunidade para vos salvar. O Vosso 
Amado Salvador, Jesus Cristo, Rei de Misericórdia. 
 

Jesus: Não tenhais medo do Aviso – Esperai-o com alegria. (07-09-2011) 

 

Minha querida e amada filha, diz aos Meus preciosos filhos que não devem ter receio 
do Aviso. Muitos sentir-se-ão amedrontados e isso é compreensível. Mas eles devem 
escutar-Me cuidadosamente. Eu virei a cada um de vós. Vós ireis sentir-Me nos vossos 
corações e almas. A Minha Presença inundará as vossas almas com o mais Puro Amor e 
Compaixão, por isso devereis alegrar-vos. Finalmente ides ver-Me e as vossas almas 
ficarão envolvidas de amor e emoção. Quanto aos pecadores e incrédulos, a maioria 
deles ficarão simplesmente aliviados, porque Eu existo. Ao testemunharem a Minha 
Santa Presença, terão o sangue de que necessitam para inundar as suas almas com o 
alimento que lhes faltou por tanto tempo. Muitos sofrerão o tormento, como Eu 
suportei, quando virem os seus pecados a passar em frente deles. Ficarão 
inconsoláveis, quando virem quanto Me ofenderam e irão pedir-Me para os 
perdoar. As crianças com a idade da razão também verão como Me ofenderam por 
causa do pecado. Em muitos casos, essas crianças que negaram a Minha existência, 
apesar de estarem conscientes da Verdade, correrão para Mim. Eles irão pedir-Me 
para os abraçar e não quererão afastar-se de Mim. Mesmo os pecadores mais 
empedernidos, tentarão em vão não ser afetados por este acontecimento 
sobrenatural. Filhos, vós deveis ignorar os rumores. Ignorai as histórias 
sensacionalistas. Não há nada a recear. O Aviso deve ser aguardado com a mais pura 
alegria nos vossos corações. Aguardo, com muito amor no Meu Coração, o tempo em 
que derramarei a Minha Divina Misericórdia sobre cada um de vós, em todos os 
lugares do mundo. Este é o momento, a partir do qual esta geração entenderá como 
foi afortunada. Como podereis vós não reconhecer a Misericórdia, quando for 
mostrada à humanidade? No passado, tantas almas morreram em pecado grave. 
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Agora, todos os pecados serão finalmente compreendidos em Verdade. Não é fácil aos 
Meus filhos reconhecerem a Minha Existência ou a do Meu Pai Eterno. Sem provas de 
natureza material, muitos não conseguem conhecer-Me. Muitos não têm interesse ou 
crença no Reino Divino. Este evento abrirá os olhos para o simples fato de que a vida 
não termina na Terra. Ela continua até a Eternidade. Por essa razão vós deveis 
preparar as vossas almas. O Aviso mostrará o que deveis fazer para vos corrigirdes. 
Lembrai-vos, filhos, de que Eu sou o Vosso Salvador. Eu amo a todos vós de uma forma 
que está para além da vossa compreensão. Aguardai a Minha vinda com Amor e 
calma. Não tenhais medo do espetáculo dramático no céu e da cor dos raios que se 
espalharão por todos os lugares, para anunciar a Minha Vinda. Isso preparar-vos-á 
para o momento. Por favor, orai para que toda a humanidade sinta alegria nos seus 
corações por este evento, que significará a salvação da humanidade e a entrada do 
Novo Paraíso na Terra. O Vosso Amado Salvador, Jesus Cristo. 

 
Deus Pai: Os dias de Satanás na Terra estão quase terminando. (29-09-2011) 

 

Eu Sou o Alfa e o Ômega. Eu Sou Deus Pai. 
Minha amada filha, o tempo está muito próximo para o mundo testemunhar a Minha 
Misericórdia, que será mostrada ao ser humano pelo Meu Precioso Filho, Jesus Cristo. 
Muitas forças do maligno infestam as almas perdidas que prestam submissão a Satanás. 
Eles estão também preparados para O Aviso e, arrogantemente, acreditam que o 
poder que lhes foi prometido por Satanás os conduzirá a um novo paraíso neste 
mundo, feito por eles próprios. Esta é uma das maiores mentiras perpetradas por 
Satanás a que eles têm sucumbido. Pela escuridão de suas almas, vê-se que os seus 
corações não mostraram qualquer misericórdia pelos que acreditam em Mim, Deus, o 
Criador de Todas as Coisas. Contudo, o poder que eles brandem é agora fraco. Os dias 
de Satanás na Terra estão terminando. Mas ele, Satanás, não descansará até ter 
enredado milhões destas almas perdidas e delirantes. Orai por elas, Minha filha, pois 
elas estão sem rumo. Elas estão desarticuladas e, devido ao seu pânico, tentarão tudo 
para controlar os Meus filhos através de seus bens terrenos. Prestai agora atenção a 
Minha Palavra: A humanidade não tem poder. O único poder será pela oração, que é a 
armadura contra essas pessoas malvadas. Eles, em pecado mortal, têm Me insultado, e a 
Minha preciosa Criação e, por isso, sofrerão. Muitos eventos serão agora revelados, 
perante os olhos dos descrentes do mundo. Muitos dos Meus filhos ficarão aturdidos e 
chocados quando sentirem o sofrimento do Purgatório e do Inferno. Todos os 
pecadores, durante e depois do Aviso, sentirão a experiência de onde estariam após 
perderem as suas vidas. Os que estiverem em pecado sofrerão o mesmo fogo 
purificador, tal como as almas do Purgatório que esperam a entrada no Meu Reino 
Glorioso. Os que estão em pecado mortal sentirão o profundo desespero e a escuridão 
do fogo do Inferno. Esse sofrimento não durará muito tempo e, depois, eles provarão 
de novo o mundo anterior ao Aviso. O mundo será muito diferente do que era antes. 
Por fim, seus olhos se abrirão para a Verdade do Céu, Inferno e Purgatório. Então, eles 
terão que escolher o caminho que pretendem seguir. Podeis imaginar, Minha filha, que 
eles irão seguir a direção do Meu Divino Amor e Compaixão, mas esse não será o caso de 
muitos pecadores empedernidos. Tão infestados estão pelas falsas promessas vazias 
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feitas pelo demônio, que voltarão para trás e seguirão na sua direção. Eles lutarão, 
contenderão e através da influência dos demônios desencadeados por Satanás, 
libertados das profundezas do Inferno, permitirão que suas almas sejam sugadas em seu 
plano demoníaco de dominação global. Este é um chamado urgente para instar a todos 
vós a buscar a redenção de vossos corações para vossas vidas errantes. Vós tendes 
tempo para fazer isto, mas fazei-o rápido. Preparai-vos para pedir Misericórdia. Eu amo 
todos os Meus filhos. O Grande Evento é para o bem de todos os Meus filhos. Portanto, 
em vez de terdes medo, permitais que Meu Amor vos envolva para vos fortalecer. Dessa 
forma, vós resistireis ao sofrimento que está por vir. Vosso Amoroso Pai Eterno, Deus, o 
Altíssimo. 

Jesus: Consequências do Aviso. (29-09-2011) 
 

Minha querida e amada filha, visto que o Aviso se aproxima, por favor pede aos Meus 
amados seguidores que rezem e se regozijem com gratidão pela grande Misericórdia 
que Meu Eterno Pai concedeu à humanidade. Será por causa deste Glorioso Ato de 
Puro Amor que mais pessoas, dentre a humanidade, poderão ser salvas para 
desfrutarem da Era de Paz na Terra. Sede gratos por estardes vivendo nestes tempos, 
pois milhões de vós sereis salvos, os quais, de outro modo nunca teriam entrado nos 
Portões do Céu. Os preparativos estão completos. Preparai os vossos lares com velas 
abençoadas e com abastecimento de água e comida, no mínimo para um par de 
semanas. O que se segue será difícil, mas não deveis ter medo. Em vez de ser aliviado, o 
sofrimento é para ser oferecido em ação de graças para a vida eterna, a qual está agora 
sendo oferecida às Minhas almas preciosas que acolham esta Grande Dádiva. Ficai em 
paz. Confiai em Mim e lembrai-vos que Eu Sou o vosso Salvador e ofereço proteção às 
almas fiéis em cada momento. Eu caminho convosco. Eu guio-vos. Eu seguro as vossas 
mãos com terno amor. Vós sois Meus e nunca vos deixarei sair do Meu Sagrado Coração. 
Vós, os Meus seguidores, estais rodeados com as graças de que necessitais para 
sobreviverdes ao Aviso. Vosso Amado Jesus, Salvador e Redentor de toda a 
humanidade.  
 

Deus Pai: Atenção agora para o meu Chamamento Final à humanidade. (09-10-2011) 
 
Minha filha, diz ao mundo, do Amor que Eu tenho por todas as Minhas criaturas, em 
toda a parte. Informa-os também que Eu vou agora comandar o maior Ato de 
Intervenção Divina visto na Terra, desde a Ressurreição do Meu Amado Filho, Jesus 
Cristo. Tudo está preparado para o grande Ato de Misericórdia que Eu sancionei para 
ajudar a salvar a todos vós. O Meu Amor por vós significa que, enquanto Eu pretendo 
lutar contra o enganador, nesta sua tentativa para destruir a humanidade, Eu vou 
conceder-vos o último Ato de Misericórdia para a vossa conversão. Este último Ato, 
para vos resgatar aos Meus Olhos, significa que o homem pode voltar a aprender a 
Verdade da Minha Existência. Meus filhos, por favor curvai-vos e pedi Misericórdia 
para a vossa família e entes queridos. Se eles não estão em estado de Graça, eles vão 
achar O Aviso difícil. Vós deveis informá-los sobre a necessidade de meditarem sobre a 
Verdade. O tempo é muito curto. O Aviso está quase sobre vós. Uma vez que está 
sobre vós tereis tempo para decidirdes qual o caminho que desejais escolher. O 
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caminho da Luz Divina ou o caminho do enganador. A escolha será vossa. Depois de 
algum tempo, se o homem não voltar as costas para os seus caminhos perversos, Eu 
destruirei os países que prestam homenagem ao enganador. Eles tentarão esconder-se 
quando a Minha Mão cair em punição, mas não vão ter nenhum lugar para onde ir. A 
Minha paciência está a esgotar-se. Eu planejei agora unir todos os que acreditam em 
Mim, o Criador de todas as Coisas, e levá-los Comigo para a Nova Era de Paz. Aqueles 
que escolherem andar para o outro lado serão lançados no Fogo do Inferno. Tomai 
atenção, agora, a este Chamamento final à humanidade. Este é o momento para 
decidirdes o vosso futuro. Orai pelos que estão cegos para o Meu Amor, pois quando a 
Verdade lhes for revelada, mais uma vez Me desafiam e Me voltam as suas costas. O 
Vosso Adorado Criador, Deus Pai, Rei, o Altíssimo.  
 

Jesus: Os cientistas negarão publicamente que este Milagre aconteceu. (13-01-2012) 
 

Minha querida e amada filha, Minha Divina Misericórdia será finalmente realizada e 
enfim compreendida. Meus Raios de Misericórdia, que começarão com os céus cor-de-
rosa, inundarão a Terra para salvar a humanidade. Nenhuma pessoa será excluída. 
Presidentes, reis, rainhas, príncipes, pobres, celebridades, mendigos, ladrões, 
assassinos, ateus e crentes em Deus Pai e em Mim, Seu Filho amado, serão todos 
tocados por Minha Dádiva. O arrogante cairá em humildade, quando vir seus pecados 
com a gravidade com que eles aparecem diante de Meus Olhos. O ímpio verá a Luz da 
Minha Existência Divina e terá que fazer uma escolha. Ou eles aceitarão Meu Amor e 
Misericórdia ou eles esbofetearão a Minha Face. De qualquer forma, todos os filhos de 
Deus verão Meus Raios de Misericórdia e acharão difícil ignorar este Milagre. Peço a 
todos vós para orardes para que Minha Misericórdia seja recebida e aceita, como um 
homem faminto que agarra o pão da vida. Sem esse pão, ele morrerá. Há apenas dois 
caminhos. Vir Comigo, vosso Divino Salvador, ou enfrentar as chamas do Inferno. Eu 
Sou sempre Misericordioso, mas haverá muito pouco tempo para que vós mostreis 
remorso depois do Aviso. Muitos cientistas e aqueles que estão no exército de Satanás 
serão usados para negarem publicamente que esse Grande Milagre terá acontecido. 
Orai por eles, para que esse engano não seduza as almas tíbias, que podem ser 
tentadas a Me virar as costas mais uma vez. Preparai-vos, filhos. Lembrai-vos que esta 
intervenção do Céu é a única forma de Eu poder salvar a maioria da humanidade. Se 
Eu não derramar Minha Misericórdia sobre o mundo inteiro, pouquíssimas almas 
poderiam entrar no Meu Novo Paraíso na Terra. Eu amo todos vós e vos recebo no 
seio do Meu Amor e Misericórdia. Não tenhais medo, vossas almas serão inundadas 
com o Meu Espírito Santo. Para os crentes, isso os fará ainda mais fortes em seu amor 
por Mim e então vós vos juntareis ao Meu Exército para converter aqueles que 
precisam de mais tempo para voltar para Mim. Vosso Salvador e Rei de Misericórdia, 
Jesus Cristo. 
 

Deus Pai: Mensageira final para anunciar a Segunda Vinda. (16-01-2012) 

Minha filha, quando Eu envio profetas ao mundo, eles geralmente serão aqueles que vós 
menos esperais. Nunca vós os encontrareis nos mais altos escalões da Minha Igreja. 
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Nem serão eles as almas exteriormente mais santas. Em muitos casos, elas não serão 
dignas desse Dom especial. No entanto, Eu escolho almas de estilos de vida incomuns, 
mas simples, para que Eu possa moldá-las nas criaturas que tanto desejo. Meus profetas 
para o fim dos tempos não são diferentes. Eles não serão aceitos com facilidade. Como 
no início, quando enviei Meus profetas pela primeira vez para preparar a humanidade 
para a chegada de Meu amado Filho, Jesus Cristo, o Messias, eles acharam difícil que 
suas vozes fossem ouvidas. As vozes de Meus mensageiros genuínos do fim dos tempos 
não serão ouvidas no início de sua Missão. No entanto, com o tempo, eles serão 
reconhecidos, pois será a Minha Voz que se tornará facilmente identificável. Tu, Minha 
filha, és a mensageira final enviada para anunciar a chegada de Meu Amado Filho, 
Jesus Cristo, para a Sua tão esperada Segunda Vinda. Isso é assustador para ti e, às 
vezes, muito difícil de digerir. No entanto, é a Verdade. Esta Obra, em que te serão 
dadas Mensagens Divinas para preparar os remanescentes de Minha Igreja na Terra para 
a Segunda Vinda, será difícil. Embora Eu tenha selecionado muitas almas escolhidas até 
agora, e continuarei a Me comunicar com elas para o bem de toda a humanidade, a 
parte delas será a mais fácil. Tua parte será difícil ao extremo e tu serás perseguida por 
causa disso. Eu te abençoo com todas as Graças do Meu Reino Celestial. Tu seguirás em 
frente como instrumento escolhido para transmitir Minha Santíssima Palavra ao mundo. 
Esta Obra será protegida em todos os momentos. Sim, tu serás atacada quase que 
diariamente, mas saiba disso. Se esta Obra não fosse tão importante, tu achas que 
poderias escapar da observação de Satanás e do domínio de seus anjos caídos? Eles, 
Minha filha, infiltraram-se na Terra e têm rastejado, em muitos casos de modo 
insuspeito, nos corações e almas de muitos de Meus filhos. O Caminho Sagrado do teu 
trabalho, tu a mensageira final, enviada à Terra para ajudar a salvar a humanidade do 
tormento final de Satanás, foi profetizado nas Escrituras. O mundo tem aguardado essas 
instruções, por Meu Santo Comando. Muitos falsos profetas tentarão bloquear esta 
Minha Santa Palavra por meio da disseminação de mentiras e confusão. Estas 
Mensagens serão questionadas e examinadas pela Minha Igreja, em busca de erros. No 
entanto, elas transmitem apenas a Verdade. Grande parte da Verdade, ignorada por 
Minhas igrejas ao longo dos séculos, emergirá novamente. Mais revelações, como a 
Verdade de vossa Vida Eterna, filhos, serão reveladas a vós. Esta Obra causará 
indignação, Minha filha. Tu serás cuspida, ridicularizada, desprezada e bloqueada de 
todas as formas imagináveis. Para aqueles que encontram dificuldade com a Verdade 
que te foi dada, a profetisa do tempo final, ouçais agora os Meus apelos. Vós deveis Me 
pedir o Dom do Espírito Santo, antes de poder abrir vossos ouvidos para ouvir Minha 
Voz, para a Verdade da Minha Santa Palavra e para as instruções que Eu vos darei, para 
que vós possais ter Vida Eterna. Minhas Palavras serão simplificadas para que todo 
homem, mulher e criança possa seguir Minha Santa Palavra. Mas deveis saber disso. 
Embora haja muito Amor e Luz brilhando devido à Minha Palavra, haverá também um ar 
de Autoridade Divina que vós achareis impossível ignorar. É assim que vós sabereis que 
Sou Eu, vosso Deus, vosso Pai Eterno, quem fala. Meu Amor invadirá vossas almas e 
elevará vossos corações em união com o Meu. Todos os preparativos estão no lugar. 
Após a Grande Misericórdia de Meu Amado Filho, será reservado o tempo para 
preparar o mundo para Sua Segunda Vinda. Sim, filhos. Eu estou agora organizando 
tudo para salvar Meus filhos das trevas. Estou reivindicando Minha Criação, Meus 
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filhos, e Estou levando-vos para vossa legítima Casa, vossa Herança, o Novo Paraíso. 
Sejais pacientes, filhos. Apenas lembrai-vos que Eu vos Amo. Confiai em Mim e em 
Minha Santa Palavra, dada a vós através da Minha profetisa do tempo final, Maria Divina 
Misericórdia. Vosso Pai Eterno, Deus o Altíssimo, Criador de Todas as Coisas. 

 

Jesus: Uma vez que o Aviso ocorra, haverá muita confusão. (17-07-2012) 

 

Minha querida e amada filha, o tempo move-se rapidamente agora. Tenho vindo a 
preparar a todos vós há algum tempo. Vós, meus seguidores, sabeis o que deveis fazer. 
A vossa própria Confissão é importante e vós deveis tentar começar esta semana, uma 
vez em cada, a partir de agora. Ficai em paz. Eu estou satisfeito com a maneira como 
vós seguis as Minhas instruções. Por favor, continuai a manter-vos ao redor da Minha 
Cruzada de Orações e concentrai-vos nas orações para salvar as almas dos outros. Uma 
vez que o Aviso ocorra, haverá muita confusão. As pessoas, em todos os lugares, serão 
humilhadas de uma forma que está para além do caráter. Muitos ficarão demasiado 
angustiados para voltar imediatamente ao seu local de trabalho. As pessoas em posições 
de poder, nos governos, vão questionar as suas leis. Os assassinos e criminosos das 
vossas comunidades sentirão uma dor terrível e desespero, mas muitos expiarão os seus 
pecados. Os Meus sacerdotes e outros Meus servos sagrados saberão imediatamente 
que estas mensagens, vêm dos Meus Divinos Lábios. Então, eles vão erguer-se e seguir 
os Meus fiéis seguidores, para Me ajudarem a preparar o mundo para Minha Segunda 
Vinda. Alguns deles saberão que Sou Eu quem fala com eles, mas não terão a coragem 
de proclamar abertamente a Minha Santíssima Palavra. Com o tempo vão ser-lhes 
dadas as graças para defenderem os Meus Sacramentos, quando eles percebem que 
estão a ser profanados. Então, ser-lhes-á dada a prova dessas profecias. Muitos pais 
precisam incutir nos seus filhos com idade superior a 7 anos a importância da oração e 
do arrependimento, a partir de agora. Pais, vós tendes o dever de ensinar a Verdade aos 
vossos filhos. Os seus corações estarão abertos ao Meu Amor após O Aviso, e vós deveis 
mantê-los orientados nos assuntos espirituais. Certificai-vos de que tendes nas vossas 
casas, a partir de agora, água benta e uma cruz beneditina, juntamente com o Selo do 
Deus Vivo pendurado em vossa casa. Todos eles protegerão a vossa família. Segui as 
Minhas instruções e tudo ficará bem. Minha filha, agora tu deves ir e assegurar que o 
Livro da Verdade seja publicado tão rapidamente quanto possível. É importante que as 
almas que não têm acesso ao computador o recebam. Não tenhas receio, porque Eu 
guiar-te-ei e enviarei ajuda para garantir que ele seja enviado a todo o mundo. Vai em 
Paz. Vai com Amor. Eu estou sempre contigo. Eu estou convosco, a guiar-vos em cada 
momento do dia, mesmo quando vós não o entendeis. Eu estou no vosso coração. O 
Vosso Amado Jesus. 

 
Virgem Maria: Quando Eu esperei com os Apóstolos, no Cenáculo, pela descida do 

Espírito Santo, a preparação levou dez dias. (22-08-2012) 

 

Minha filha, o deserto em que os meus filhos se encontram no mundo de hoje, é porque 
eles não sabem como foi dado o Dom do Espírito Santo. Tal como Eu te ensinei, leva 
algum tempo para te ser dado o Dom. Trata-se de uma jornada muito dura, até que 
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qualquer filho de Deus possa ser digno de receber essa Dádiva especial. Quando Eu 
esperei com os Apóstolos, no Cenáculo, pela descida do Espírito Santo, a preparação 
levou dez dias. Embora a esses santos servos, devotos e leais ao meu amado Filho, fosse 
prometido o Dom, espiritualmente eles não estavam completamente preparados para o 
receber. Eu, a vossa amada Mãe, tive que os ajudar a preparar as suas almas. Isso 
significou ensinar-lhes a importância da entrega total do seu livre-arbítrio. Para se 
tornarem dignos, eles tiveram de compreender profundamente a humildade, pois eles 
tinham que sucumbir, antes que estivessem prontos. Alguns deles pensavam que tinham 
aprendido tudo com o meu Filho. No entanto, isso era um sinal de orgulho e, quando o 
orgulho existe em vós, não podeis receber o Dom do Espírito Santo. Para receberdes o 
Dom do Espírito Santo vós deveis tornar-vos pequenos diante do meu Filho, como uma 
criança pequena. Não pode haver lugar para o orgulho ou arrogância. Porém, as pessoas 
que reivindicam hoje falar com autoridade sobre a maneira como o Meu Filho fala, caem 
numa armadilha. Eles, quando afirmam estar bem informados sobre os assuntos 
espirituais, falam com uma arrogância tal, que não reflete as graças que são dadas aos 
que realmente possuem essa grande Dádiva do Céu. Aqueles que têm sido abençoados 
com o Dom do Espírito Santo são submissos aos desejos de meu Filho. Eles não são 
arrogantes. Eles não são agressivos. Eles não criticam os outros, usando o Nome do 
meu Filho para o fazer. Eles não zombam dos outros, quando proclamam a sua 
interpretação da Sua Santa Palavra. Eles não pregam o ódio. Quando os discípulos do 
meu Filho foram preparados por Mim, muitos argumentos tiveram lugar. Demorou 
algum tempo, até que eles aceitassem finalmente o que era esperado deles. Só depois, 
quando eles entenderam que só a humildade de alma pode permitir que o Espírito 
Santo entre, eles ficaram finalmente preparados. Eu exorto a todos os filhos de Deus, 
especialmente aqueles que acreditam no meu Filho, para me pedirdes, à vossa Mãe, 
permissão para vos preparar para este grande Dom. Minha filha, levou-Me um ano 
completo para te preparar, isso não foi tarefa fácil. Lembras-te como foi difícil tu 
recitares o Meu Santo Rosário? Como foi difícil renunciares à tua vontade e provares a 
tua humildade? Agora que recebeste a Dádiva, isso não significa que possas tê-la como 
garantida. Tu deves permanecer humilde de coração e procurar a redenção todos os 
dias. Pois, assim como foi dada, também pode ser retirada. Eu peço a todos os que 
seguís estas Mensagens, que oreis pelo Dom do Espírito Santo. Não é suficiente 
orardes apenas uma vez e dizerdes que recebestes o discernimento que vós pedistes, e 
depois lançar calúnias acerca destas Mensagens Divinas. Se vós fizerdes isso, então não 
vos foi dado o Dom. Por favor, chamai pela vossa Mãe Santíssima, para vos ajudar na 
preparação através desta Cruzada de Oração. Cruzada de Oração (74) para o Dom do 
Discernimento: Ó Mãe de Deus, ajudai-me a preparar a minha alma, para o Dom do 
Espírito Santo. Levai-me como uma criança, pela mão, e guiai-me no caminho para o 
Dom do discernimento, através do poder do Espírito Santo. Abri o meu coração, e 
ensinai-me a submeter-me em corpo, mente e alma. Livrai-me do pecado do orgulho e 
orai para que eu possa ser perdoado por todos os pecados do passado, de modo que a 
minha alma seja purificada e curada, para que eu possa receber o Dom do Espírito 
Santo. Agradeço a Mãe da Salvação pela Vossa intercessão e aguardo, com amor no 
meu coração, por esta Dádiva, que eu anseio com alegria. Amém.  
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Lembrai-vos, filhos, vinde a Mim, à vossa Mãe, para vos ajudar a abrir as vossas almas 
para receberdes este Dom maravilhoso. Quando receberdes esta Dádiva, Eu vou levar-
vos perante o meu Filho. Pois que, somente então, vós estareis verdadeiramente 
prontos para o próximo degrau na escada da perfeição espiritual. Mãe da Salvação.  
 

Jesus: O Aviso purificará os Filhos de Deus, na preparação para a Minha Segunda 
Vinda. (08-12-2012) 

 

Minha querida e amada filha, assim como o Meu Pai preparou o mundo para a Minha 
Primeira Vinda, assim também Ele prepara agora os Seus filhos para Minha Segunda 
Vinda. Todos no Céu se alegraram quando Eu nasci, pois sabiam que Eu era enviado para 
salvar a humanidade da condenação eterna. Agora, a hierarquia de todos os Anjos e de 
todos os Santos se alegra, porque já estão em andamento os preparativos para preparar 
o mundo para Me acolher, a Jesus Cristo, o Filho do Homem, mais uma vez. Só o Meu 
Pai sabe de datas, mas posso dizer-vos que terá lugar não muito tempo depois que O 
Aviso ocorra. Este é o tempo pelo qual o Meu Pai esperou pacientemente. Finalmente, 
Ele pode lançar a besta e os seus demônios, que andam na Terra a atormentar os Seus 
filhos, para o abismo. O Aviso purificará os filhos de Deus, na preparação para a Minha 
Segunda Vinda. Isso é necessário, porque significa que muitas pessoas pedirão agora 
perdão pelos seus pecados; o que de outro modo não fariam. Os terremotos, as 
tempestades, as inundações e o clima fora de época combinar-se-ão para purgar a Terra 
do veneno. A Terra, o mar e o ar também serão purificados imediatamente para o Novo 
Paraíso, quando os Céus e a Terra se fundirem como um. Tudo está cuidadosamente 
organizado, de acordo com os Planos Divinos do Meu Pai. Muito pouco é conhecido 
entre os homens sobre as Leis Divinas que regem o Reino do Meu Pai na Terra e nos 
Céus. Muito vos tem sido ensinado através dos profetas e através dos Meus 
Ensinamentos. Porém, há ainda muito mistério para vós. Quando os mistérios vos forem 
revelados, com o tempo, então vós entendereis a razão para o sofrimento humano. 
Muitos de vós, que aprendestes com estudiosos de Deus, aderem, o melhor que podeis, 
às Leis estabelecidas por Mim. Sabei então que o Amor que Deus tem pelos Seus filhos 
ultrapassa qualquer raciocínio teológico. O mesmo é verdadeiro para as almas simples 
que sentem um amor genuíno por Mim, o seu amado Jesus, sem analisarem o porquê. 
Ao confiardes em Mim, e aceitardes que o Meu Amor é Misericordioso e Paciente, então 
sabei que cumprir-se-ão as promessas feitas pelo Meu Pai. Que seja feita finalmente a 
Sua Divina Vontade. Apenas a Sua Vontade pode garantir a paz entre os Seus filhos. Será 
com esta manifestação que toda a Sua Criação O amará, aceitará o Seu Amor e as 
Dádivas com que Ele deseja inundar os Seus filhos. O mundo tem vislumbrado apenas 
uma fração das maravilhas criadas pelo Meu Pai. Os Seus filhos ainda têm de 
testemunhar a Verdadeira Glória do Reino que Ele tem à sua espera. Depois de muita 
dor e sofrimento, causado pelo ódio infligido à Terra pelos anjos caídos, liderados por 
Satanás, tudo será agora resolvido. A batalha final verá a destruição do maligno ser 
finalmente concluída. O Aviso é um milagre permitido pelo Meu Pai, para garantir que 
muitos dos Seus filhos, quanto possível, possam entrar no Meu Novo Reino. Por causa 
da apostasia e dos erros doutrinários espalhados por servos sagrados equivocados, ao 
longo das últimas quatro décadas, esta é a única maneira de unir a humanidade 
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rapidamente. O tamanho da população mundial, neste momento, significa que bilhões 
podem ser salvos através deste milagre da Iluminação das Consciências. Como o tempo 
se move agora para a Grande Tribulação, Eu, o Cordeiro de Deus, revelarei ao mundo o 
verdadeiro significado do conteúdo dos Selos dados a João. O Livro da Verdade é a 
Palavra de Deus, já dada à humanidade através do Livro do Meu Pai. Ele lembra a 
Verdade aos filhos de Deus, que muitos já esqueceram. Serão também revelados alguns 
dos mistérios do fim dos tempos, dados a Daniel, para que todos vós estejais preparados 
para entrar no Novo Paraíso de vossa livre vontade. Não rejeiteis a Verdade, que vos 
está agora a ser dada, o que seria semelhante a um homem, aparentando estar doente, 
recusar o tratamento para a doença. Sem a Verdade vós estareis doentes e mal 
preparados para entrar no Meu Novo Paraíso. O Vosso Jesus.  

 
Jesus: O Fogo do Espírito Santo será sentido nos corações de todos. (09-12-2012) 

 
Minha querida e amada filha, não é Meu desejo assustar os Meus seguidores, mas sim 
demonstrar o Amor e Compaixão que Eu tenho no Meu Coração por cada homem, 
mulher e criança. É por causa do Meu Amor por cada um dos filhos de Deus, incluindo 
aqueles que desafiam a Palavra de Deus, que Eu gostaria de os cobrir com a Minha 
Chama de Misericórdia. Preparai-vos, todos vós, pois em breve testemunhareis o Poder 
de Deus e a Sua Divina Intervenção no mundo, em que Ele parará tudo o que existe 
por um período de quinze minutos. O Fogo do Espírito Santo será sentido nos corações 
de todos. Aqueles que estão em estado de Graça, terão uma sensação de alegria, amor 
e compaixão por Mim, o vosso Jesus. Aqueles de vós que estão em estado de pecado 
venial, sentirão a dor do Purgatório, mas em breve serão purificados e sentirão então 
profunda paz e amor por Mim dentro dos seus corações. Aqueles de vós que estão em 
pecado mortal, experimentarão a miséria e a dor como se fossem mergulhados nos 
fogos do Inferno. Alguns de vós, em estado de pecado, implorarão pelo Meu perdão e 
proteção para suster o seu sofrimento interno. Isso Eu vos concederei, se puderdes 
encontrar o verdadeiro remorso no vosso coração e aceitardes que os vossos pecados 
Me causaram grave dano e dor, porque eles insultam Deus. Em seguida, haverá as 
pobres almas infelizes que cuspirão em Mim, lutarão Comigo e depois voltarão as suas 
costas. O terror que sentirão será porque as suas almas estarão infestadas por 
Satanás. Eles não serão capazes de suportar a dor, quando testemunharem a Minha 
Luz, e correrão para o abraço do maligno, cuja escuridão lhes traz conforto. 
Finalmente, há os que morrerão instantaneamente por causa do choque que 
experimentarão. Por favor, orai por essas almas todos os dias durante as vossas 
orações, que ganhareis, para elas, a entrada no Meu Reino. Este é um dos maiores 
Milagres concedidos a todos os filhos de Deus. A Minha Revelação para vós, durante 
este evento, acordar-vos-á para o fato de que a Minha Promessa de voltar para salvar a 
raça humana, para que vós possais herdar uma Vida Gloriosa à frente, será realizada em 
breve. O Vosso Jesus.  
 
Jesus: Na época de a Sexta-feira Santa chegar, muitas almas começarão a perceber que 

o Meu Aviso para a humanidade está sobre o mundo. (09-03-2013) 
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Minha querida e amada filha, na época de a Sexta-feira Santa chegar, muitas almas 
começarão a perceber que o Meu Aviso para a humanidade está sobre o 
mundo. Assim que a abominação for testemunhada, a Verdade destas Mensagens será 
verdadeiramente compreendida. Reuni o vosso povo, unidos em oração, pois uma 
nuvem negra cobrirá a Terra. Os castigos serão aplicados à humanidade, enquanto ela 
mergulha num abismo de indiferença e apatia para com a Palavra de Deus. Aqueles que 
viraram as suas costas às Dádivas concedidas à humanidade, pela Minha morte na Cruz, 
serão despertados e verão quão grotescas suas almas aparecem ante Meus Olhos. Em 
breve, eles verão que lhes foi dado apenas um curto período para se arrependerem, pois 
Minha paciência é grande, mas Minha tristeza é profunda. Tão cruéis são seus corações, 
que eles não apenas Me evitam, Seu amado Jesus, mas negam a si mesmos as Dádivas 
que Eu coloco gratuitamente a sua disposição. Como eles têm sido enganados para 
acreditar em suas próprias falsas ilusões de que o mundo é deles, para viverem da 
maneira que escolherem, sem o cuidado de abrandarem sua procura por satisfação. Este 
mundo não será mais deles, para o tomarem, porque ele é apenas um estado 
temporário. Em breve eles se encontrarão num novo estado e, para muitos deles, não 
será em Meu Novo Paraíso. Minha intervenção está próxima e Meu Plano para salvar o 
mundo em breve será totalmente conhecido. O orgulho é o vosso maior inimigo e é a 
maior culpa de Satanás. Quando alguém denuncia o outro, repreende o outro e aponta 
um dedo de acusação contra o outro, em Meu Nome, eles caíram vítimas do pecado de 
Satanás. Será o pecado do orgulho a queda da humanidade, e que mergulhará muitas 
almas no fogo do Inferno. Não caiais vítimas desta maldição do maligno, e 
permaneçais em silêncio se não concordais com outros que gritam em voz alta contra 
Mim, com mentiras que jorram de suas bocas, mesmo que saibais que eles não falam a 
verdade. Vós deveis baixar os olhos e simplesmente proclamar a Minha 
Palavra. Defendei-Me apenas declarando ao mundo o que vós sabeis do Meu Plano para 
salvar almas. E mesmo quando essas almas que acreditam que seu conhecimento de 
Mim lhes dá o direito de admoestar os outros, e exigir respostas de vós, vós nunca 
deveis Me defender através de argumentos. Muitos eventos no mundo irão chocar a 
maior parte da humanidade, em breve. Mesmo as pessoas mais desinteressadas, que 
vivem suas vidas num vácuo de ambição mundana, com pouco tempo para assuntos 
espirituais, começarão a perceber que há muitas mudanças. Elas saberão que estas 
mudanças estão além de sua compreensão e isto resultará em estarem mais abertas à 
Palavra de Deus. Vosso Jesus.  
 
Jesus: Preparai-vos sempre, todos os dias, como se o Aviso fosse amanhã, pois ele virá 

sobre vós de repente. (31-01-2014) 

 
Minha querida e amada filha, ouve-Me agora, pois Eu falo sobre o Aviso que está por vir. 
Sem Minha Intervenção, a maior parte do mundo mergulharia no abismo da besta e 
jamais veria a Luz de Deus. Sem esse Milagre, bilhões de almas iriam para o Inferno.  
Assim, Eu devo lembrar-vos que deveis vos preparar para este Evento, pois ele causará 
tremenda dor e sofrimento para muitos. Será como se muitos já tivessem mergulhado 
no nível mais baixo do Purgatório, que purga a alma com um calor intenso e cria uma 
terrível sensação de remorso, o que causa dor da carne. Muitas almas se alegrarão. No 
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entanto, mesmo aquelas almas que estão próximas de Mim também sentirão angústia, 
quando tiverem que enfrentar seus erros diante de Mim. A vergonha que elas vão sentir, 
porém, será rapidamente esquecida, quando a Luz de Minha Misericórdia os consumir e 
enchê-las com Graças. As almas que não Me conhecem de forma alguma ficarão 
extasiadas, muitas acreditarão que morreram e que estão sendo julgadas por Mim no 
último Dia. Elas também se alegrarão quando a Verdade lhes for revelada. Então, essas 
pobres almas miseráveis, que apreciam suas vidas pecaminosas, sofrerão muito. 
Algumas se desatarão a chorar e se deitarão aos Meus Pés, protegerão seus olhos da 
Minha Luz, porque a dor de estarem diante de Mim, sozinhas e indefesas, será demais 
para elas suportarem. Elas não pedirão Minha Misericórdia, pois seu ódio por Mim é 
profundo. Finalmente, as almas que renunciaram completamente a Mim e se 
entregaram de corpo e alma ao maligno sofrerão um tormento maior, como se elas 
tivessem rastejado para as profundezas do Inferno. Muitas não serão capazes de resistir 
à Minha Presença e cairão completamente mortas diante de Mim. Outras tentarão 
chamar por Mim, mas serão arrastadas para longe de Mim pelo maligno. Depois que 
esta Minha poderosa Intervenção ocorrer, no entanto, bilhões de pessoas serão 
convertidas e elas também se juntarão à Minha Igreja Remanescente, para suportar 
penitência por aquelas almas que se isolaram completamente da Minha Misericórdia, a 
fim de Me ajudarem a salvar suas almas. Tudo ficará bem, pois no final, Eu Sou Todo-
Misericordioso, Todo-Bondade, Todo-Amor. Aqueles que Me amam receberão a Dádiva 
do Meu Amor em abundância. Meu Amor neles acenderá a Imagem de Minha Paixão e 
isso os incentivará a fazerem grandes sacrifícios em expiação pelos pecados das almas 
perdidas que mais precisam da Minha Misericórdia. Preparai-vos sempre, todos os dias, 
como se o Aviso fosse amanhã, pois ele virá sobre vós de repente. Vosso Jesus. 
 

Jesus: O Aviso ajudará o mundo a lutar contra a maior apostasia de todos os tempos. 
(20-01-2015) 

 

Minha querida e amada filha, quando O Aviso tiver lugar essa será a primeira fase da 
preparação para Minha Segunda Vinda. Aos que não Me aceitarem, será dada uma 
oportunidade extraordinária para terem tempo de refletir sobre a Verdade, tal é a 
extensão da Minha Grande Misericórdia. Por favor, aguardai por esse Dia com grande 
alegria, pois será então que os incrédulos perceberão finalmente Quem Eu Sou. Eles 
serão sacudidos na sua apatia e ficarão completamente assombrados. O Aviso ajudará 
o mundo a lutar contra a maior apostasia de todos os tempos. Ao voltar-vos para Mim 
durante esses 15 minutos de completa solidão e pedindo-Me para vos perdoar, vós 
sereis preenchidos com o Dom do Espírito Santo. Então, vós deveis preparar-vos para a 
luta de ajudar os outros a cumprir o seu glorioso futuro. Embora O Aviso incendeie a fé 
dos fiéis, e converta muitos, haverá um grande número de pessoas, incluindo padres e 
membros superiores do clero, que irão negar o que ocorreu. Eles conduzirão muitos 
para longe de Mim e, por isso, eles serão julgados severamente. A Iluminação das 
Consciências trará consigo um grande derramamento de amor, para aqueles cujos 
nomes estão contidos no Livro da Vida. São essas pessoas – incluindo muitos 
incrédulos – que irão converter-se e que lutarão para salvar os seus irmãos e irmãs. O 
Meu Tempo será usado para atrair a Mim aqueles que não Me conhecem plenamente, 
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mas que ainda virão a Mim quando testemunharem esse Grande Evento. Eles 
reconhecer-Me-ão instantaneamente e responderão da melhor maneira que eles 
sabem. Todos estes eventos virão em breve, e, quando as profecias dadas ao homem 
desde o início se desenrolarem, elas vão fazer um sentido perfeito. Muitas das profecias 
dadas no Livro da Revelação foram escritas de maneira que as pessoas possam entendê-
las através do uso de símbolos. A realidade é diferente, mas sabei isto. Esta Minha 
Intervenção mudará o mundo para sempre. Depois disso, aqueles que são por Mim e 
que Me amam ajudarão a trazer a Vida Eterna para bilhões. O Vosso Jesus.  
 

Relato sobre a experiência do Aviso: 
 

Apresentamos a seguir o relato da confidente católica do Céus Luz de Maria (*), sobre 
sua experiência pessoal do que será o Aviso Universal (Segundo Pentecostes), que 
alcançará, em breve tempo, TODAS as pessoas vivas, quando vier acontecer. 
A confidente vem recebendo há mais de 20 anos mensagens de Nosso Senhor Jesus 
Cristo e de Nossa Santíssima Mãe, as quais advertem a humanidade sobre 
acontecimentos dramáticos, muitos dos quais já se realizaram com exatidão. Ela conta 
com um grupo de sacerdotes que a acompanham, e permanece no anonimato por 
ordem de Jesus até que Ele decida se deve tornar pública a sua identidade, entretanto, 
suas mensagens são dadas a conhecer à humanidade por disposição do Senhor Jesus. 
 Descrição do Aviso vivido pela confidente: De forma muito particular, o Senhor deu-me 
a entender que virá um cometa que se aproximará da Terra, toda a humanidade o verá, 
isto fará com que muitas pessoas se confessem, não por arrependimento, mas sim por 
pânico. Aparecerá um sinal no céu, ‘UMA CRUZ’ durante vários dias; as pessoas de fé 
sentirão a necessidade de confessarem os seus pecados, de arrependerem-se, os outros 
dirão que é um efeito provocado pelo homem e insurgir-se-ão contra a Igreja Católica, 
dizendo que é um artifício para assustar a humanidade. No meio desta confusão e de um 
terremoto, virá o AVISO, do qual Nosso Senhor me permitiu viver uma parte na 
Quaresma de 2008, na quarta-feira de cinzas, que descrevo a seguir: 
“Senti no meu ser uma angústia, como se algo estivesse a aproximar-se sem que eu 
soubesse o que era... como um medo, algo angustiante, que eu não sabia o que era, 
pensei que algo iria acontecer, era algo que fazia o meu coração bater de forma 
acelerada. Passei assim cerca de 20 minutos, então a angústia foi aumentando, até 
que comecei a sentir como se a alma me abandonasse, porque pouco a pouco, senti 
uma terrível solidão que me ia enchendo não apenas o ser espiritual, mas também o 
meu corpo físico. Até que senti uma terrível solidão, a angústia fez-me andar de um 
lado para outro, porque cada vez a solidão era maior, estava plenamente consciente 
de que estava a ficar sem Deus no meu ser, a minha alma estava desolada, 
angustiada, caminhava procurando consolo e não o encontrava. A solidão, o vazio 
eram cada vez maiores, até que chegou o momento em que me senti enlouquecer, a 
minha alma ficou sem Deus! E como um filme começaram a desfilar dentro de mim, 
todos os pecados, talvez os maiores cometidos pelos homens: senti, ou melhor, estava 
a vivê-los, porque eu sentia-os como se fossem meus, vivia-os, senti o que passa pela 
mente, pelo coração, dentro das pessoas que se suicidam, vivi esses momentos 
anteriores que padecem os que se suicidam, vivi o que sente uma criança quando está 
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a ser abortada, vivi os abusos dos seres humanos que são ultrajados, vivi a 
toxicodependência, a prostituição. Todo o gênero de pecados começou a desfilar, um 
após o outro, dentro da minha alma, era um desespero terrível, sentia na minha mente 
que não podia sair de casa, porque tinha sido abandonada por Deus; estava a viver ‘A 
TOTAL AUSÊNCIA DE DEUS’. É um vazio terrível, que nada consegue preencher, ‘aqui os 
homens pecam e arrependem-se, mas não sentem o peso, a ofensa que causa o 
pecado, porque temos a presença de Deus.’ Caminhava desesperada vivendo aquele 
abandono de Deus, tão terrível, e nisto lembrei-me que o meu marido crê em Deus, e 
fui ter com ele ao seu quarto e disse-lhe: -- Por favor coloca-me as mãos na cabeça, 
preciso que me passes Deus, porque me abandonou! O meu marido assustado não 
sabia o que fazer e perguntava-me, o que é que te aconteceu? E eu dizia-lhe 
desesperada, não tenho Deus, desapareceu de mim, por favor passa-me Ele... Os meus 
lamentos vinham realmente do mais profundo do meu ser, e ele dizia-me, o que devo 
rezar? E eu disse-lhe, qualquer coisa, mas passa-me Deus!... Isto foi realmente 
desolador, amargo. Ele rezou, mas o vazio persistia, acho que fui tentada pelo 
demônio a sair da minha casa, pegar o carro e procurar um dos sacerdotes, mas dentro 
de mim eu sabia que se saísse da minha casa, poderia ser fatal, então deixei-me cair 
por terra com os braços estendidos em cruz e supliquei a Deus que regressasse a mim. 
Naquele momento, então, a minha alma falou comigo! Eu sabia que era a minha alma 
e disse-me algumas palavras, que eu fui repetindo conforme ela me dizia e senti que o 
Espírito Santo estava a encher-me, fui sentindo-me invadir por uma paz que nunca 
antes tinha sentido, uma paz que me saciou, que me fundiu, sentia o peito 
transbordar, até que algo físico me ficou, uma presença que eu ainda hoje sinto e que 
abarca todo o meu peito. Assim será o AVISO, portanto, as pessoas que estão em 
pecado ficarão como loucas e o demônio que estará à espera, induzi-las-á a 
suicidarem-se para as levar como suas presas antes que chegue a hora da misericórdia. 
‘O AVISO será, para aqueles que não estão com Deus, o momento terrível, 
insuportável, em que acabarão por entregar-se nas mãos do demônio’, que com as 
suas legiões demoníacas cerca as almas, para recriminá-las pelo pecado em que vivem 
e para dizer-lhes que não terão o perdão de Deus. Para aqueles que são indiferentes, é 
o momento do arrependimento, da graça, porque ao compreenderem o erro pedirão 
perdão, e converter-se-ão. Para os que estão em graça, será o momento de serem 
preenchidos com a presença do Espírito Santo. Sabemos que, após o AVISO, os que não 
crêem darão uma explicação científica, para que a humanidade persista no erro; o 
pecado aumentará e existirá perseguição. Desde este dia a minha vida não é a mesma. 
Deus no AVISO dar-nos-á consciência do pecado, nunca esquecerei esse dia, chorei 
nesses momentos em que não sentia Deus, nem conseguia pensar, porque a ausência 
de Deus superava tudo. Só sentia o vazio e vivia na minha carne os pecados que se 
sucediam um após o outro, aumentando a ansiedade e a solidão. Neste momento em 
que escrevo, e quando falo dele, choro. Choro, porque só o fato de me lembrar dói-me 
tanto que peço sempre a Nosso Jesus que não volte a fazer-me passar por isto, porque 
acho que não iria sobreviver novamente. Esta é a minha experiência pessoal sobre o 
AVISO, a transcrição desta vivência, deste sofrimento com Jesus. Ele disse-me que ‘ISTO 
SENTIRÃO AS ALMAS NO AVISO, E TAL, É APENAS UMA GOTA DO QUE ELE VIVEU EM 
GETSÊMANI PELOS NOSSOS PECADOS’. Repete-se uma experiência semelhante em que 
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Luz de Maria recebe uma mensagem de nossa Mãe Santíssima, anunciando a 
proximidade do AVISO; aqui fica o relato desta:  
A minha experiência do AVISO que tive com a mensagem de Mãe Maria recentemente 
foi semelhante à anterior, só que da outra vez foi com tal intensidade que passou 
diante de mim cada pecado, com o seu grau de ofensa a Deus, com a dor que provoca 
a Deus e com a recarga que tem para toda a humanidade. Foi um abandono TOTAL de 
Deus, não só a nível pessoal, mas também neste momento senti a dor do cosmos em 
geral, ao ver Deus afastado da Sua criação pela vontade humana. Nesse momento, 
Jesus fez-me sentir que seria assim que se sentiria expressamente o AVISO, ‘O 
ABANDONO DE DEUS, NÃO POR VONTADE DE DEUS, MAS SIM PORQUE NESSE 
MOMENTO SERÁ DEUS QUE ATENDENDO À VONTADE DO HOMEM DE FAZER USO DO 
SEU LIVRE ARBÍTRIO, LHE FARÁ MAIS UMA VEZ A VONTADE. ’  As duas vivências são 
muito semelhantes, só que a da Quaresma é proveniente da Santíssima Trindade, e a 
intensidade foi muito mais forte, embora em essência a mesma, e a da mensagem 
anterior era proveniente da dor de Nossa Mãe, que entendo, serem um só, porque a 
Mãe de Deus é o recinto Trinitário, de modo que afastar-se de Deus, é afastar-se da 
Mãe. As duas vivências foram muito fortes, mas mais a primeira, embora não gostasse 
que nenhuma se repetisse! Talvez devido a estas vivências misericordiosas, é que tento 
e luto para evitar deixar-me cair no pecado, me confesso quando posso e me dói 
ofender a Nosso Jesus, porque não gostaria que me encontrasse a ofendê-Lo. PELO 
QUE ME DISSE JESUS, MEDIANTE O AVISO, QUE É TOTALMENTE INTERIOR, NO SENTIR, 
HAVERÁ TAMBÉM UMA PARTE QUE SERÁ A NÍVEL CÓSMICO, PORQUE TODO O COSMO 
QUER PURIFICAR-SE, JÁ QUE FOI CONTAMINADO PELO PECADO DO HOMEM. A 
CRIAÇÃO QUE ESTÁ EM TOTAL CONCORDÂNCIA COM A SANTÍSSIMA TRINDADE, QUER 
LIBERTAR-SE DA CONTAMINAÇÃO QUE O HOMEM LHE IMPUTOU. Após as duas 
vivências sobre o AVISO, ainda que, como já disse, a primeira supere a que partilhei 
com a mensagem de Mãe Maria, a visão e a vivência são sempre como se fosse a 
primeira vez, e talvez porque a de 2008 foi um sentir a nível cósmico; a de agora foi 
mais no plano humano. Quando vejo Jesus e fala comigo, para mim todas as vezes são 
sempre como a primeira vez e vivo-a com tal intensidade, tal como com Mãe Maria, 
sendo cada revelação como se fosse a primeira; é um absoluto enamoramento Divino. 
Nunca ninguém se poderá acostumar, pelo menos eu não posso, a ver, a experimentar, 
a viver o Amor Trinitário e Materno. Cada ocasião, é verdadeiramente a primeira. Isto 
é o que a mim Jesus me permitiu viver, relativamente a esta graça para a humanidade; 
então terá a sua parte visível para todos, com o sinal no céu em primeiro lugar. A 
seguir vi a Luz Santíssima sobre a humanidade, que virá levantar as trevas que cobrem, 
com tanto pecado, a Terra e o cosmos. Tocará a consciência do homem e Deus retirar-
se-á por alguns momentos. Essa força Divina colidirá visivelmente com a Terra e 
contemplar-se-á no céu, e a Terra tremerá... " 
Como mencionamos anteriormente sobre como o Céu dará conhecimento a muitas 
almas escolhidas, Luz de Maria deu-nos a conhecer a sua experiência mística em relação 
ao AVISO, uma experiência extraordinária, dolorosa e purificadora, mas que nos permite 
compreender a dimensão deste evento universal, cuja manifestação está próxima e que 
é conveniente aprofundar e compreender no nosso íntimo. Aqueles que estão 
conscientes da delicada situação planetária, em todas as esferas, saberão, não só pela 
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simples lógica, como também interiormente, que chegar a uma tomada de consciência 
universal, mediante uma forma convencional, humana, para reverter de forma imediata 
a maneira de pensar e de agir do homem, no meio do descontrole moral, da falta de 
valores altruístas, da falta de fé e do plano maciço de distração, seria hoje em dia uma 
utopia, face aos eventos dramáticos que estamos a viver. No entanto, resta-nos uma 
possibilidade lógica que é uma INTERVENÇÃO DIVINA, a qual dará uma grande 
oportunidade a toda a humanidade de mudar o caminho, e virar, desta forma, o olhar 
para o Criador. 
 (*) A confidente Luz de Maria de Bonilla é costa-riquenha, e atualmente reside na Argentina. 

                                                                                                                                                                                              

MENSAGENS CELESTES POR LOCUÇÃO INTERIOR AO SAUDOSO CONFIDENTE CATÓLICO 
ENOCH DA COLÔMBIA: 

 

Jesus, o Bom Pastor: O Aviso (10-06-2008) 

 

Filhos Meus, que Minha paz esteja convosco. Os dias de Minha Justiça já estão batendo 
à porta. Despertai, ó humanidade, não quero ver-vos morrer. Não sejais teimosos e 
insolentes. Quero que vos refugieis em Mim, sem ter que passar por Minha Justiça. 
Vosso tempo está se esgotando, as más notícias vão ser a vossa companhia; as 
catástrofes, a fome e as pestes se intensificarão, o caos e a desesperança serão a paga 
que receberá esta humanidade ingrata e pecadora. O que estais esperando para 
implorar perdão e misericórdia? Levantai-vos de uma vez e dizei que o Reino da Nova 
e Celestial Jerusalém está próximo! Convertei-vos e arrependei-vos. Retomai o quanto 
antes o caminho da salvação, do contrário sereis um dos muitos que irão se perder na 
passagem da Minha Justiça. De novo vos digo que não quero vossa morte, e sim que 
vivais e habiteis Comigo em Minha Nova Criação. Muito em breve virá o Aviso, que 
será Meu último chamado à humanidade para sua conversão. Farei-vos um juízo, a 
cada um, para que desperteis de vosso pecado e retomeis de uma vez o caminho de 
vossa salvação. Aos tíbios de coração e aos que estiverem em pecado mortal, vos digo: 
tremei, porque vos farei ver o abismo aonde ireis parar se continuardes quebrando 
Meus mandamentos. Vosso tempo pararei e tudo ficará suspenso na passagem de 
Meu pequeno juízo. A humanidade saberá então que Eu Sou o Deus da Vida, o 
Regente do Universo, que não permitirá que sigais pisoteando Minha Criação e Meus 
preceitos. Despertai, filhos de Adão, porque se aproxima a vinda de vosso Senhor e 
Libertador! Que os esposos deixem o tálamo(*), que se levantem as filhas de Sião e 
entoem cânticos implorando misericórdia e perdão, porque o grande e terrível dia do 
Senhor se aproxima. Congregai-vos e recolhei-vos em oração, para quando bater em 
vossas portas o Amo, estejais preparados com as lâmpadas acesas e possais cear com 
Ele. Anuncio-vos, pois, que Meus primeiros sinais estão por começar. Se depois de 
haverdes visto e sentido tudo isto, persistais em vosso pecado, é porque não sois de 
Meu rebanho. Então, Eu deixarei vós, ovelhas rebeldes, a mercê de vosso amo, para que 
disponha de vós. É assim que selecionarei o trigo do joio e as ovelhas das cabras. Digo-
vos, filhos da escuridão e do pecado, que vossos dias estão contados, sigais pecando que 
o inferno vos espera e a morte eterna será vossa paga, por todas as vossas injustiças. 
Muito em breve vou limpar Minha criação da erva má, para que volte a ser campo 
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florido, onde floresça a paz, a harmonia e a plenitude. Aprontai-vos, pois, habitantes da 
Terra, porque ireis ver os acontecimentos e sinais nunca antes vistos por olho algum, 
para ver se assim despertais e retomais de uma vez o caminho que vos levará à Minha 
Jerusalém Eterna. Sou vosso Pai, Jesus, o Bom Pastor. Dai a conhecer Minhas 
mensagens e propagai-as, filhos Meus. Uni-vos à jornada de oração e jejum por Medellín 
e Cali! Imploremos ao Pai Celestial piedade e misericórdia para suas cidades escolhidas.  
(*) Tálamo – leito conjugal. 

 
Jesus, o Bom Pastor: Meu Aviso será um pentecostes para Meus profetas, ungidos e 

discípulos destes últimos tempos! (27-09-2010) 

  

Chamado urgente a Meu rebanho. Povo Meu, rebanho Meu, que Minha paz vos 
acompanhe e a luz de Meu Espírito vos guie. Meu Aviso será um pentecostes para Meus 
profetas, ungidos e discípulos destes últimos tempos. Manifestar-Me-ei a vós como fiz 
em Jerusalém com Meus discípulos. Ireis sentir a força de Meu Santo Espírito 
derramando-se em vós para que sejais fortalecidos na fé e possais anunciar Meu 
Evangelho às nações. Os sete dons de Meu Santo Espírito vos serão dados, e todas as 
nações quando vos escutarem entenderão Minhas Palavras. Cada um de vós terá uma 
missão que deveis cumprir em Meu Nome, antes dos três dias de escuridão. Vós sereis 
Meus emissários que contradireis os ensinamentos de engano de Meu adversário e 
seus discípulos. Sereis luz em meio à escuridão. Guiareis Meu rebanho com a força de 
Minha verdade. Sereis pastores no meio de lobos. Não temais, Minha Mãe, a Eterna 
Pastora, vos guiará e mostrará o caminho que deveis seguir para chegar às portas de 
Minha Jerusalém Eterna. Ali estarei esperando-vos. Meu redil espera por vós e Minhas 
ovelhas. O Eterno Pastor, o que dá a vida por Suas ovelhas, vos aguarda. Minha mesa 
está servida, não tardeis. Minhas duas testemunhas caminharão de mãos com Minha 
Mãe naqueles dias e profetizarão em Meu Nome, destruindo as heresias e enganos do 
falso messias. Os céus serão fechados para que não chova na Terra durante o tempo que 
durar sua missão. Minhas ovelhas se alegrarão, porque verão em Minhas testemunhas a 
presença de seu Senhor e Libertador. Nenhuma força do mal poderá fazer dano a Meus 
mensageiros. Os demônios fugirão aterrorizados ao escutar seus nomes. Minhas duas 
oliveiras, junto com Minha Mãe e Meus discípulos, prepararão e aplainarão o caminho 
para Minha próxima vinda. Alegrai-vos, rebanho Meu, povo Meu, porque se 
aproximam os dias de vossa liberdade! A Glória de Deus estará convosco até a 
consumação dos tempos. Que Minha paz esteja convosco. Sou vosso Pastor, Jesus, o 
Bom Pastor de todos os tempos. Dai a conhecer Minhas mensagens a todas as nações, 
ovelhas de Meu rebanho.  
 

Jesus, o Bom Pastor: Depois de Meu Aviso já não sereis os mesmos! (03-10-2010) 

 

Chamado urgente a Meu rebanho. Ovelhas de Meu rebanho, que Minha paz esteja 
convosco. Depois de Meu Aviso já não sereis os mesmos. Meu Despertar de 
Consciências (1) separará as ovelhas das cabras. Minhas ovelhas, à Minha direita, e as 
cabras, à esquerda. Meu adversário tomará posse de seu rebanho e por seus frutos os 
conhecereis. Minhas ovelhas serão purificadas e, ao terminar a purificação, brilharão 
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como crisóis, pela graça de Meu Espírito Santo. Ocuparão as moradas que lhes estou 
preparando em Minha nova criação. Meus novos Céus e Minha nova Terra aguardam 
por Minhas ovelhas; os verdes prados e as frescas águas serão o deleite de Meu 
rebanho. Eu, o Eterno Pastor, cuidarei delas. Eu Sou a porta por onde entrarão Minhas 
ovelhas; Sou seu remanso e sua paz. Depois de Minha purificação, sereis transformados 
em seres espirituais, a Graça e a Sabedoria de Meu Santo Espírito farão vossa 
transformação. Lembrai-vos que em Minha nova criação o pecado não tem lugar, é por 
isso que o pecado morrerá com vossa purificação. Não temais, ovelhas Minhas, tudo 
passará como um sonho se permanecerdes unidas a Mim. Minha Mãe, a Eterna Pastora, 
cuidará de vós e vos guiará às portas de Meu redil. Seremos uma família, vós sereis Meu 
rebanho, Meu povo, e eu Serei vosso Deus. Alegrai-vos, pois, ovelhas de Meu rebanho, 
porque vosso Eterno Pastor vos espera, falta pouco, não vos atemorizeis, não vos 
desespereis. Lembrai-vos: Eu vos conheço e Estou convosco. Agrupai-vos em torno de 
Minha Mãe e deixai que Minha Mãe vos guie e mostre o caminho que vos levará à 
Minha Nova Criação. Que Minha paz vos acompanhe. Não temais, Eu estarei convosco 
até a consumação dos tempos. Ama-vos e vos espera, Jesus, o Bom Pastor de todos os 
tempos. Dai a conhecer Minhas mensagens de salvação a todas as nações. 
(1) – Despertar de consciências = Segundo Pentecostes/Aviso de Garabandal/Juízo interior.          

 

Jesus de Nazaré: Meu Aviso está próximo, vos faço um último chamado: prostitutas, 
homossexuais, alcoólatras, drogados, idólatras, malfeitores, assassinos, ladrões, 

adúlteros, fonicadores, de má-vida, mães abortadoras, tíbios de coração, soberbos, 
mentirosos, bruxos, feiticeiros, juventude rebelde. Arrependei-vos de uma vez, porque 

muitos de vós não resistireis a Meu Juízo! (22-05-2011) 
  
Filhos Meus, que Minha paz esteja convosco. Meu Juízo às nações está próximo. 
Lembro-vos que chegarei como ladrão na noite, por isso digo a vós, ovelhas rebeldes e 
desgarradas, que vos arrependais de vossos pecados e vos reconcilieis Comigo o mais 
rápido possível, para que, quando chegar Meu Aviso, estejais preparadas, porque 
muitas de vós não resistireis a Meu Juízo. Novamente vos digo: não Me comprazo com 
vossa morte, desejo que vivais e alcanceis o gozo da vida eterna. O tempo está se 
esgotando e correis o perigo de vos perderdes. Que esperais para arrepender-vos? 
Pensais que nada vos acontecerá? Que néscias e insensatas sois, ovelhas rebeldes! A 
noite de Minha Justiça está batendo à porta. Meus sinais são cada vez mais nítidos para 
ver se despertais, mas não, continuais em vosso pecado e letargia espiritual. Em 
verdade, vos digo: aquele que quiser salvar sua vida, a perderá, mas aquele que a perder 
por Mim, a encontrará. Porque muitos últimos serão primeiros e muitos primeiros serão 
últimos. O Céu é um lugar espiritual de paz, gozo e plenitude para o espírito, na 
presença de Deus; mas o inferno é um lugar espiritual de dor, tormento, pranto e ranger 
de dentes, fogo que não se extingue, onde os espíritos jamais encontrarão repouso. A 
vida ou morte vos espera, decidi-vos de uma vez! A noite está chegando e o lobo já 
ronda buscando a quem devorar, ele não se importa com as ovelhas. Entrai pela porta 
que Sou Eu, escutai Meu chamado angustiante e segui-Me. Eu Sou o Eterno Pastor que 
dá a vida por suas ovelhas. Apressai-vos e buscai a Meus pastores, para que vos 
reconcilieis Comigo e assim possais ser justificados; e vossas almas não se percam na 
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passagem de Minha Justiça. Não deixeis escapar esta oportunidade! Eu Estou por 
partir, depois de Meu Aviso já não estarei entre vós; não deixeis para o final vossa 
salvação, porque talvez não tenhais tempo. Lembrai-vos que a morte não vos avisa, 
hoje estais e amanhã já não estais. Despertai, despertai, despertai, ovelhas rebeldes e 
desgarradas, porque Meu Juízo às nações está muito próximo! Minha paz vos deixo, 
Minha paz vos dou. Sou vosso Pastor, Jesus de Nazaré. Dai a conhecer Minhas 
mensagens em todos os confins da Terra. É urgente.  

 
Maria Santificadora: O Despertar de Consciências de meu Pai vos mostrará a verdade e 

vos preparará para os dias da prova. (07-02-2012) 

 

Amadíssimos filhinhos de meu coração, que minha proteção maternal permaneça em 
vós. Filhinhos, a criação tem começado seus ais, ide vos preparando para que possais 
enfrentar as mudanças que sofrerá vosso planeta. Em muitos lugares já o clima tem 
começado a descer abaixo de zero, e em outros o calor vai ser insuportável. A vida nas 
cidades se tornará um caos. Ide aprovisionando alimentos não perecíveis e roupa fresca 
para o dia e agasalhos para as noites, porque as manhãs e as tardes serão quentíssimas 
e as noites e madrugadas serão gélidas. Ide vos acostumando a viver da misericórdia de 
Deus, agradecendo o pouco ou o muito, vos digo isto porque, quando a economia cair, 
então o dinheiro não servirá para satisfazer vossas necessidades básicas de cada dia. 
Atendei a meus chamados de uma vez e não sejais tão teimosos, armazenai tudo aquilo 
de que necessiteis, para que possais enfrentar os dias de prova que se avizinham. Os que 
têm recursos econômicos, fazei-o desde já, os que não contam com recursos 
econômicos, não temais, porque Eu, vossa Mãe, não vos desampararei, intercederei por 
vós perante meu Pai; só vos peço que tenhais fé e confiança, e a provisão de cada dia, 
pela misericórdia de Deus, chegará. O mais importante, meus filhinhos, é a obediência à 
vontade de meu Pai, o resto virá por acréscimo. As nações ímpias sentirão com maior 
rigor o peso da Justiça Divina, muitas desaparecerão da face da Terra. Os continentes se 
fundirão e serão um só continente. A Terra será dividida nas doze tribos de Israel. Se 
aproxima, pois, filhinhos, o tempo de vossa libertação, o pecado e a maldade em breve 
desaparecerão. Glória nas alturas ao Deus da vida, cantam os Anjos no Céu. Glória nas 
alturas será o canto do povo de Deus nos dias da prova. Filhinhos, muito em breve 
sereis transformados pela graça do Espírito em novas criaturas, para a glória de Deus. 
O Despertar das Consciências de meu Pai vos mostrará a verdade e vos preparará para 
os dias de prova. As trombetas que anunciam o tempo da Justiça Divina têm começado 
a soar e muito em breve serão ouvidas em todos os confins da terra. Não vos assusteis, 
rezai, velai e confiai, reuni-vos em um só rebanho, porque se aproxima vosso Eterno 
Pastor. Cuidado, filhinhos meus, com os lobos, porque já andam soltos. Muito em breve 
os anjos caídos, chamados por vós de extraterrestres, se manifestarão falando de paz. 
Dirão que são mensageiros que vêm de outras galáxias em visita de paz. Não creiais em 
suas mentiras, tudo é um engano de meu adversário para confundir a humanidade. 
Aparecerão muitos seres chamados iluminados que enganarão a muitos, inclusive a 
muitos dos eleitos. Os anjos caídos tomarão forma em corpos humanos, para transmitir 
falsas mensagens que muitos acreditarão ser mensagens do Céu. Não presteis, pois, 
atenção a mensagens que falam de energias e forças cósmicas, porque tudo isto faz 
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parte do engano de meu adversário. Rebanho de meu Filho, estais, pois, avisados para 
que nada vos tome de surpresa, permanecei a meu lado e eu não permitirei que meu 
adversário vos faça dano. Não acrediteis nas mentiras dos falsos profetas que andam 
dizendo que todos estão salvos e que Deus não castigará a humanidade, porque Deus é 
amor. Lembro-vos, filhinhos, Deus é Amor, mas também é Justiça, e sem Purificação não 
haverá Redenção. Que ninguém vos engane falando de salvação sem purificação. Para 
chegar ao Céu, primeiro deveis passar pelo calvário; para ver a luz, primeiro deveis 
conhecer a escuridão. Que a paz de Deus Uno e Trino vos acompanhe sempre e minha 
proteção maternal permaneça em vós. Vossa Mãe, Maria Santificadora.  
 

Arcanjos e Anjos da Guarda: Irmãos, muitas almas vão se condenar quando chegar o 
Aviso por não quererem acolher a Misericórdia de Deus neste mundo! (10-12-2017) 

 

Louvado seja o Altíssimo, bendito seja Seu Santo Nome de geração em geração. 
Aleluia, Aleluia, Glória a Deus! 

Irmãos, a Glória de Deus muito em breve se manifestará a vós. Correi, mortais, a vos 
pordes em paz com o Altíssimo, porque se aproxima o grande Dia do Senhor. 
O Aviso está próximo e quando chegar toda a vossa vida passará como um filme ante 
vossos olhos. Tudo em vosso caminho para a eternidade será julgado, pesado e 
medido; até vossas palavras ociosas e de duplo sentido serão tidas em conta. Ai 
daqueles de linguagem obscena e ai daqueles que com sua boca proferem maldições; 
ai dos que caluniam e proferem mentiras, porque vão sentir o fogo que repreenderá 
suas línguas! O inferno espera a imensa maioria desta humanidade que tem dado as 
costas ao Deus da vida. Pobres almas! Não querem despertar, seguem em sua louca 
corrida de pecado; se não se arrependerem antes do Aviso, a morte eterna 
encontrarão na eternidade! Todos os que estiverem em pecado mortal, quando chegar 
o Aviso irão diretamente ao inferno. Só alcançarão misericórdia os que, estando em 
pecado mortal, se arrependerem antes do Aviso. A estes, serão levados ao inferno, 
mas não se perderão, lhes será dada uma oportunidade para que, ao regressarem, se 
afastem do pecado e retomem o caminho da salvação. Por isso, irmãos, estamos vos 
exortando para que vos arrependais e vos ponhais em paz com Deus antes que chegue 
vossa passagem pela eternidade, porque, se não o fizerdes, o mais seguro é vossa 
morte eterna. Somos Arcanjos e Anjos de Guarda do Reino de Deus que estamos nos 
comunicando convosco. Pedimo-vos com humildade que volteis a Deus com coração 
sincero, deixai de pecar, irmãos, parai já de ofender ao Altíssimo! Lembrai-vos que o que 
está em jogo é a salvação de vossa alma e nosso Pai não quer vossa morte, e sim que 
vivais eternamente. Irmãos, muitas almas vão se condenar quando chegar o Aviso por 
não quererem acolher a Misericórdia de Deus neste mundo! Perguntamo-vos, almas 
que viveis em pecado mortal: que estais esperando para voltardes a Deus? Vede que já 
são instantes de Misericórdia os que estais vivendo, não os deixeis esgotar. Apressai-
vos a por vossas contas em ordem, correi a confessar vossos pecados para que limpeis 
vossa alma e assim possais alcançar misericórdia na eternidade! Almas que estais em 
pecado mortal, arrependei-vos de uma vez! Fazemos um chamado urgente a todos os 
que estão em pecado mortal, para que o quanto antes deixem o pecado, se 
arrependam, se confessem e reparem por suas faltas. Irmãos, não desatendais nosso 
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chamado, repensai e não pequeis mais, porque o dia do Aviso está batendo à porta de 
vossa alma. Glória a Deus, Glória a Deus, Glória a Deus. Aleluia, Aleluia, Aleluia, e paz 
aos homens de boa vontade. Vossos Irmãos e Servidores, Arcanjos e Anjos da Guarda 
do Reino do Altíssimo. Dai a conhecer nossas mensagens a toda a humanidade, filhos de 
Deus. 

 
Jesus Sacramentado: Ó humanidade pecadora, refleti e voltai a Deus o quanto antes 

possível, deixai vossas preocupações e afãs mundanos, vede que está chegando o dia 
de Meu Aviso e a imensa maioria das almas está em grave pecado ou afastada de 

Mim. (14-06-2021)                                                                                                                                                                                  

 

 
Chamado de Jesus Sacramentado a Seu povo fiel. 

Minha paz esteja convosco, Meus amados filhos. Grandes manifestações no 
firmamento estão por acontecer, que vos anunciarão a proximidade de Meu Aviso. 
Sinais que vos avisam que deveis estar preparados para a chegada de tão grande 
dia. Minha Gloriosa Cruz, pelo espaço de sete dias com suas noites, brilhará no céu. 
Todos aqueles que se prostrarem e orarem com fé para Minha Gloriosa Cruz, 
receberão cura no corpo e na alma. Depois que se passarem os sete dias e suas noites, 
Minha Cruz desaparecerá para dar lugar a Meu Aviso. Apressai, apressai a por vossas 
contas em ordem, porque o dia de Meu Aviso está se aproximando! Dia Grande e 
Glorioso, em que sereis levados e julgados na eternidade, onde vossa alma, segundo 
seu estado e obras, será levada ao Céu, Purgatório ou Inferno. Na eternidade toda 
vossa vida vos será mostrada, desde o mesmo momento em que tivestes o uso da 
razão. Tudo será julgado, até vossas palavras ociosas e más decisões, com as quais 
afetastes a vossos irmãos, a Criação e o código de Amor que rege o universo. É por 
isto, filhos Meus, que vos peço que oreis, jejueis e façais penitência por vossos 
pecados, e repareis por aqueles pecados mortais confessados e não reparados, para  
quando chegardes à eternidade não tenhais que sofrer o fogo purificador do terceiro 
Purgatório, ou o fogo que queima e não se extingue do Inferno. Muitas almas que 
estão em pecado mortal neste mundo não irão resistir à passagem pela eternidade e 
vão se perder eternamente. Ó, humanidade pecadora, refleti e voltai a Deus o quanto 
antes possível, deixai vossas preocupações e afãs mundanos, vede que está chegando 
o dia de Meu Aviso e a imensa maioria das almas está em grave pecado ou afastada de 
Mim! Ovelhas desgarradas, o que estais esperando para vos reconciliardes com Deus e 
com vossos irmãos? Meu Despertar de Consciências está batendo à porta, e vossa 
alma corre o risco de se perder eternamente. Insensatos, não quero vossa morte. Meu 
desejo é que vos arrependais com coração sincero antes da chegada de Meu Aviso, 
para que vossa passagem pela eternidade não seja vossa morte, ou vosso pior 
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pesadelo. Estou vos esperando, filhos pródigos, no silêncio de Meus Sacrários, 
apressai-vos para vos banhar e vos purificar na fonte do perdão e da misericórdia, e 
assim vossa passagem pela eternidade vos seja mais leve e não corrais o risco de vos 
perderdes eternamente! Minha Paz vos deixo, Minha Paz vos dou. Arrependei-vos e 
convertei-vos, porque o Reino de Deus está próximo. Vosso Mestre, Jesus acramentado. 
Dai, filhos Meus, a conhecer as mensagens de salvação a toda a humanidade.   

 
 
 

CONCLUSÃO 
 
 
 
Após conhecermos os fortes e misericordiosos apelos Celestes, com certeza ficamos 
todos sensibilizados da gravidade do momento em que vive a humanidade. O tempo 
urge e o inferno ruge impiedosamente sobre todos nós, buscando perder o maior 
número possível de almas, antes que todas as profecias se cumpram. 
O dia e a hora em que tudo acontecerá pertencem ao PAI Celeste, mas a época em que 
ocorrerá o misericordioso segundo Pentecostes já foi revelada. Será no auge da Grande 
Tribulação, em meio a terceira guerra mundial, a nova pandemia, ao Cisma na Igreja 
Católica e a fome, dentre outras dores e angústias, que o Bom DEUS, através de Seu 
Santo Espírito, virá em socorro derradeiro a Seus amados e tão caros filhos. Ai de quem 
não acreditar, se deixando confundir pelos filhos das trevas, e não se converter, pois 
terá perdido a ÚLTIMA CHANCE DE SALVAÇÃO DE SUA ALMA, antes da terrível 
tribulação final do reinado do anticristo; em torno de três anos e meio, a partir do 
segundo Pentecostes.  
O Bom DEUS sempre fez, faz e fará a Sua parte em relação a nós, porque é um Pai 
amoroso, misericordioso, justo e fiel, o problema sempre foi a nossa resposta para a Sua 
ação amorosa e misericordiosa, por causa da fragilidade de nossa fé, contaminada ainda 
pelo orgulho, vaidade, ceticismo e o espírito do mundo, espírito de satanás!  
ALERTADOS TODOS NÓS FOMOS! 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

“Quando vier o Paráclito, o Espírito da Verdade, ensinar-vos-á toda a verdade, porque 
não falará por si mesmo, mas dirá o que ouvir, e anunciar-vos-á as coisas que virão. ”    

                                                                                                                                 (Jo. 16, 13) 
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OBSERVAÇÃO FINAL: 

 
NESTES TEMPOS DE SECULARISMO, MODERNISMOS, ECUMENISMO E 

PROFUNDAS ALTERAÇÕES NA CASA DE DEUS, (NA SANTA MISSA, DOUTRINA, 
DOGMAS E “NOVAS” INTERPRETAÇÕES DAS ESCRITURAS), NÃO SE DEIXE 
CONFUNDIR E ENGANAR PELA APOSTASIA, DESSACRALIZAÇÃO, PROFANAÇÕES E 
HERESIAS REINANTES. ESSES ENGANOS LEVARÃO EM BREVE A UM TERRÍVEL CISMA 
EM TODA A IGREJA CATÓLICA, MAS TAMBÉM FARÃO COM QUE O PAI 
MISERICORDIOSO VENHA EM SOCORRO A SEUS FILHOS COM O DERRADEIRO AVISO, 
O SEGUNDO PENTECOSTES.  

PARA COMBATER ESSA ESPESSA FUMAÇA DE SATANÁS QUE OBSCURECEU A 
VERDADE AO POVO DE DEUS, TENHA SEMPRE À MÃO, PARA DIRIMIR QUAISQUER 
DÚVIDAS E PRINCIPALMENTE SEGUIR O CAMINHO CORRETO DO VERDADEIRO 
MAGISTÉRIO DA IGREJA DE CRISTO, O CATECISMO DE SÃO JOÃO PAULO II, 
PROMULGADO EM OUTUBRO DE 1992. 

A VERDADEIRA IGREJA CATÓLICA, AQUELA QUE SEGUIRÁ A AUTÊNTICA 
DOUTRINA E A TRADIÇÃO HERDADA DOS SANTOS PAPAS, SANTOS DOUTORES E 
SANTOS MÁRTIRES SE TORNARÁ MUITO PEQUENA APÓS O CISMA, QUE INCLUSIVE 
JÁ COMEÇOU NA IGREJA CATÓLICA DA ALEMANHA, MAS SERÁ  ASSISTIDA, 
CONDUZIDA E DEFENDIDA DIUTURNAMENTE PELA MISERICÓRDIA DIVINA, ATÉ A 
VINDA GLORIOSA DE NOSSO SENHOR, SALVADOR E REI, JESUS CRISTO! 

 
“O Deus da paz vos conceda santidade perfeita. Que todo o vosso ser, espírito, 
alma e corpo sejam conservados irrepreensíveis para a Vinda de nosso Senhor 
Jesus Cristo! Fiel é Aquele que vos chama, e o cumprirá. ” 
                                                                                                           (1 Tess. 5, 23-24) 
 
 

SITES CATÓLICOS APOSTÓLICOS ROMANOS QUE SEGUEM O 
VERDADEIRO MAGISTÉRIO DA IGREJA, RECOMENDADOS: 

 
www.mulhervestidadesol.com.br 

 
                                       www.rainhamaria.com.br 
 
                                       www.apelosurgentes.com.br 
 
 

DIVULGUE ESTE IMPORTANTE ALERTA SOBRE O SEGUNDO PENTECOSTES, O 
DERRADEIRO AVISO. FAÇA A SUA PARTE PARA A SALVAÇÃO DAS ALMAS. 

SEJA UM AUTÊNTICO CRISTÃO: EVANGELIZE! 

http://www.mulhervestidadesol.com.br/
http://www.rainhamaria.com.br/
http://www.apelosurgentes.com.br/

